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НРПСНОЕзнямя
ОРГАН ТОМСКОГО ОБКОМА И ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 

СОВЕТСКОГО СОЮЗА, ОБЛАСТНОГО И ГОРОДСКОГО СОВЕТОВ ДЕПУТАТОВ 
_____________________  ТРУДЯЩИХСЯ

№ 107 (1 0 2 1 5 ) Пятница, 31 мая 1957  года. Цена 20  коп.ОБЕСПЕЧИТЬ РЕЗКИЙ ПОДЪЕМ ОВЦЕВОДСТВАЦентральный Комитет КПСС и Совет Министров Союза ССР в письме «О дальнейшем развитии овцеводства и увеличении производства шерсти» обратились ко всем труженикам сельского хозяйства с призывом развернуть борьбу за крутой подъем овцеводства. Партия и правительство поставили перед колхозниками и механизаторами, партийными и советскими органами, специалистами сельского хозяйства задачу —  в оставшиеся годы пятилетки как минимум удвоить стадо овец и произво'дство гверсти. В цисьме указывается, что при хорошей постановке дела практически возможно в течение одного года увеличить поголовье овец по меньшей мере в полтора раза.В колхозах нашей области имеются все возможно-сти для успепшого развития овцеводства. Об этом ярко гово'рит опыт передовых чабанов, овцеводческих ферм. По 3,5 килограмма шерсти на взрослую грубошерстную и помесную овцу настригли в прошлом году овцеводы колхоза «Севе'рное сияние», Бакчарского района. 160 ягнят на каждую сотню маток вырастили в колхозе «Ясный путь», Криво- шеннского района, а настриг шерсти здесь составил по 2 ,79  килограяша на овцу.Высоких показателей по выращиванию ягнят на 100 овцематок достигли многие чабаны. Тов. Литвиненко П. из колхоза имени Микояна, Александровского района, например, получил 312 ягнят, Васн- певекая 0 . из колхоза «Магнитострой», Васюганского района, —  по 288, Е. Са- бенина из колхоза «Верный путь», Пар- бигского района, —  по 199, П . Бедарев из колхоза имени Ленина, Верхне-Еет- окого района, —  по 194 ягненка на каждую сотню овцематок.Однако руководители многих колхозов и районов считают овцеводство малодоходной отраслью и сдерживают его развитие. Они пытаются обосновать это разного рода разговорами о неподходящих местных условиях для развития овцеводства. Эти утверждения безосновательны и наносят большой ущерб делу.Отставание этой очень важной отрасли животноводства объясняется тем, что овцеводству не уделяется должного внимания со стороны местных партийных и советских органов, правлений колхозов. Вот два соседних района —  Бакчарский и Парбигский. У них одинаковые климатические, почвенные условия, одинаково залесенные пастбища, а результаты работы по разведению овец противоположные.За прошлый год колхозы Парбигекого района вырастили по 136 ягнят на сто маток, увеличили на 10 процентов поголовье овец, настригли по 2,3 килограмма шерсти на каждую овцу, а в колхозах Бакчарского района вырастили только по 81 ягненку, поголовье овец сократилось на 9 процентов, настриг шерсти составил всего по 1,7 килограяша на овцу.Такая же картина повторяется и в текущем году. После зимнего окота в колхозах Парбигекого района получено по 99 ягнят на 100 маток, а в Бакчарском районе —  лишь но 47. Между тем, г Бакчарском районе есть немало людей, которые любят и знают это дело, но нет главного —  заботы председателей колхозов, специалистов сельского хозяйства, руководителей МТС и районных организаций о развитии овцеводства. Чем иным можно объяснить тот факт, что только за прошедшую зиму пятая часть поголовья овец .в колхозах района была использована на так называемые внутри- колхозные нужды, почти 9 процентов овец пало.Не лучше обстоит дело с развитием овцеводства в колхозах Туганского, Томского, Еривошеинского и некоторых других районов.Центпальный Еомитет ЕП СС и Совет Министров СССР требуют от местных партийных и со'ветских органов коренного изменения о-тношения к вопросам овцеводства. Надо немедля рассмотреть все вопросы, связанные с развитием этой отрасли, конкретно разобраться с положением дел по каждой овцеводческой ферме, каждому колхозу.Все дело зависит сейчас от организационных мер по подъему овцеводства, которые должны быть приняты со стороны партийных, советских и сельскохозяйственных органов, руководителей МТС, правлений колхозов. Партийным и советским органам необходимо организовать шилокое обсуждение письма ЦЕ ЕПСС и Совета Министров СССР _ в  колхозах, на овцефермах, с разработкой и принятием мероприятий по увеличению поголовья овец и повышению их продуктивности.Надо сейчас развернуть борьбу за увеличение поголовья овен в каждом колхозе, решительно пересмотреть ранее составленные планы по увеличению овце- поголовья и производству , шерсти. При составлении планов развития овцеводства нужно исходить из максимального использования всех имеющихся возможностей для резкого увеличения поголовья овец и производства шерсти. Главньга показателем в этих планах должно быть производство продуктов овцеводства на 100 гектаров сельскохозяйственных угодий. .Необходимо сохранить весь полученный молодняк, организованно вывести овец на пастбище, выделив для них наиболее су хие, возвышенные участки пастбищ с обильным травостоем. Нужно прекратить разбазаривание овец с колхозных ферм.Большую работу по стрижке овец должны провести машинно-тракторные станции, оснащенные в этом году электро- стригальными агрегатами. Применение

электрострижки дает возможность полу
чить на 100— 200 граммов больше шер
сти с овцы Б сравнении с ручной стриж
кой, значительно эко'номнт труд.Наряду с этими текущими делами нельзя откладывать и решение коренных вопросов ведения ов1цеводства. Следует уже сейчас позаботиться о строительстве кошар для зимнего содержания овец.Одним из решающих условий улучшения дел в овцеводстве является укрепление кормовой базы. Без этого улучшить дело развития овцеводства нельзя. Между тем, у многих руководителей колхозов сложилось мнение, что овец можно держать на одном сене да соломе. Необходимо выделить для овец на зиму достаточно сочных кормов и концентратов, минеральных и витаминных подкормок, использовать на корм овцам кукурузный си- ЛО'С. Следует обратить осо'бое вниманае на улучшение кормления подсосных и суягных маток и ягнят-отъемышей.Большая и важная работа предстоит по племенному делу. Необходимо принять меры к быстрейшему улучшению породного состава овец в колхозах, увеличить маточное поголовье овец до 65— 75 процентов от общей численности стада. Поголовье овец в колхозах области улучшается производителями кучугуровской и романовской пород. С прошлого года в колхозы области начали завоз1иться производители ЛИЕКОЛЬН-КучугурОВСКОЙ породы. Это более крупные овцы с лучшими мясными и шерстными качествами, чем имевшиеся до сих пор в колхозах кучугуровекие овцы.Значительная роль в развитии овцеводства принадлежит зоотехникам и ветеринарным работникам. Их долг —  помочь колхозным овцеводам решить все организационные вопросы, преодолеть встречающиеся трудности, наладйть племенную работу, своевременно проводить ветеринарно-санитарные мероприятия, изучать и внедрять в колхозное , нроизводство передовой опьтт в овцеводстве.Нужно помнить, что главное и решающее в подъеме овцеводстаа зависит от людей, работающих на овцеводческих фермах, от их правильного подбора, ы им з- ния к ним. Для ухода за овцами нужно подобрать хороших, честных, знающих и любящих свое дело колхозников. Работники партийных и советских органов должны хорошо знать людей, которым вручена судьба овцевюдства, и постоянно с ними работать.Надо широко применять, с учетом местных усло<вий, поощрение работников за сохранение поголовья, высокий выход молодняка и высокую продуктивность овец.Задача партийных, советских организаций, МТС и специалисто>в сельского хозяйства, правлений колхозов широко развернуть социалистическое соревнование овцеводов в честь сороковой годовщины Великой Октябрьской социалистической революции.

Задачи, поставленные партией и пра- 
вительствО'И по развитию о-вцеводства и 
увеличению производства шерсти, должны 
быть безусловно выполнены.

Секретарю Полтавского обкома КП Украины Н. М. РОЖАНЧУКУ 
Председателю облисполкома А. С. ЧЕРНЕНКО 
Начальнику облуправления сельского хозяйства Г. И. ТАРАНУ 
Начальнику облуправления совхозов Ф. Т. ДОЛЕНКО 
Секретарю обкома комсомола С. Н. ХВОСТЕНКО 
Управляющему сахсвеклотрестои И. А. БУРЦЕВУ 
Секретарю Полтавского райкома партии А. А. ЗАХОЖЕМУ 
Председателю райисполкома П. П. РЫМАРЮ 
Секретарю Гребенковского райкома партии И. Ф. СТРЕЛЬЦУ 
Председателю райисполкома П. П. СЫТНИКУ 
Секретарю Зеньковского райкома партии И. Т. БУЛАНОМУ 
Председателю райисполкома В. И. КОНОНЕНКО 
Секретарю Сенчанского райкома партии Ф. Г. МАРЧЕНКО 
Председателю райисполкома Л. А. ВОЛОВИКУ 
Секретарю Хорольского райкома партии И. А. ВЕНЖЕГЕ 
Председателю райисполкома Д. Н. БЕЛОКОНЮ
Директорам МТС и совхозов, председателям колхозов, всем колхозникам и

, колхозницам, работникам МТС и совхозов, специалистам сельского хозяйства 
Полтавской областиДорогие то(варищи!По по-ручеяию Центрального Еомитета ЕПСС горячо поздравляю и приветствую вас Б связи с  тем, что, включивш'ись в ооциалистическое соревнование за резвое увеличение производства продуктов животноводства, вы взяли обязательства получить Б I9 6 0  РОДУ на сто гектаров сельскохозяйственных угодий мяса в целом по области по 150 цеягнеров, в колхозах —  108 центнеров и в совхозах — 155 центнеров. Увеличить производство мяса в колхозах и совхозах в 1960 году по сравнению с 1956 годом в четыре раза. Производство молока до1вести в 1960 году по области до 381 центнера, в колхозах —  240 центнеров и в совхозах —  326 центнеров на сто гектаров земельных угодий.Ваши обязательства свидетельствуют о патриотическом стремлении тружеников Полтавщины внести свой достойный вклад в дело борьбы советсвого народа за то, чтобы в самый короткий срок догнать Соединенные Штаты Америки по нроизвод- ству мяса, молока и  масла на душу населения.ЦЕ ЕП СС уверен в том, что вашему примеру последуют колхозы и совхозы других областей, краев и республик, которые также имеют большие возможности для увеличения производства мяса, молока и масла.Выполнение взятых обязательств всеми колхозами, совхозами, районами, областями, краями и республиками по увеличению производства мяса, MOjoiRa и масла позволит лучше обеспечить наш народ этими продуктага, значительно увеличить резервы, а также выделять необходтаюе количество для экспорта, создаст условия для дальнейшего роста производства с  тем, чтобы полностью удовлетворять потребности населения в продуктах питания.Все это будет способствовать значительному повышению благосостояния советских людей, а ведь у Еоммунистической партии и Советского правительства нет более важной заботы, как забота о благе народа.Желаем вам J■ cпeшнo выполнить принятые социалистические обязательства.

Первый секретарь ЦК КПСС Н. ХРУЩЕВ.29 мая 1957 г.

Четвертая сессия 
Верховного Совета РСФСР

у НЯС ИМЕЮТСЯ ВСЕ ВОЗМОЖНОСТИ
ДОГНАТЬ СШАРИГА, 29 мая. (ТАСС). Еолхозное крестьянство Латвии горячо одобряет задачи, поставленные в речи Первого секретаря ЦЕ ЕПСС тов. Н. С. Хрущева, произнесенной на совещании работников сельского хозяйства северо-запада РСФСР.—  Призыв Еоммунистической партии в ближайшие годы догнать СШ А по производству важнейших продуктов животноводства на душу населения мы с радостью поддерживаем, —  говорит зоотехник колхоза имени Ма.денкова, Салдусского района, Людмила Тилтредэлэ, —  у нас имеются все возможности в ближайшие годы догнать Америку по производству мяса, молока и масла. Это можно доказать и на примере нашего колхоза.Сельхозартель за два года повысила

продуктивность молочного скота в два раза. Животноводы обязались в текущем году на каждые сто гектаров земли получить около 400 центнеров молока. Свое слово они подкрепляют делом —  на каж дые сто гектаров сельскохозяйственных угодий уже произведено 190 центнеров молока. Такие же обязательства взяли и другие сельхозартели. На трех тысячах гектаров кдеверищ они создали долголетние пастбища, в 2— 3 раза расширили посевы клевера и 4 .000 гектаров заняли силосными культурами.По производству бекона повышенные обязательства взяли свинарки Вентспилс- ского района. На сто гектаров пашни здесь уже произведено по 34— 40 центнеров бекона.
Брош ю ра с т екст ом речи тов, Н , С . Хрущ ева  
на совещании работ ников сельского хозяйст ва

в ЛенинградеГосударственное. издательство политической литературы выпустило в свет брошюру «В ближайшие годы догнать Соединенные Штаты Америки по производству мяса, масла и молока на душу населения». Она содержит текст речи тов. Н. С. Хрущева на совещании работ
ников сельского хозяйства областей и автономных республик северо-запада РСФСР в г. Ленинграде 22 мая 1957 года.Брошюра издана массовым тиражом.(ТАСС).

В Москве, в Большом Еремловоком дворце, продолжает работу четвертая сессия Верховного Совета РСФСР.На утреннем заседании 29 мая продо.д- жалось обсуждение вопроса о дальнейшем совершенствовании организации управления щюмышленностью и строительством в республике. Первым в п р е м я х  выступил депутат И. Hi Богачев (Свердловская область). Он посвятил свое выступление работе научных учреждений. В деятельности научных учреждений, говорит оратор, так лее, как и в про'мышленностн, сильно сказались ведомственные барьеры. Отраслевые институты разных министерств часто имели О'дин и тот же профиль, работали над одними и теми же вопросами. Так, например, над проблемой применения кислорода в металлургическом производстве только в Свердловске работали несколько научных учреждений и кроме того ряд институтов в центре. Местничество отдельных министерств приводило к возникновению маломошных и слабых институтов и их филиалов.Перестройка управления промьшден. ностью должна способствовать улучшению научной работы. Необходимы координация деятельности исследовательских учреждений, четкое планирование, правильное территориальное размещение институтов и расстановка кадров. Главную роль в этом должен сыграть Научно-технический комитет при Совете Министров РСФСР. Депутат подчеркнул особое значение широкого привлечения вузов к решению крупных научных проблем. В высших учебных заведениях много квалифицированных кадров, и при создании им соответствующих условий они могут быть более рационально использованы для научной работы.Депутат И. С. Панькин {Сталинградская область), говоря о всеобщем одобрении трудящимися решений февральского Пленума ЦЕ ЕПСС и седьмой сессии Верховного Совета СССР, подчеркивает воз- •росшую трудовую активность рабочих и инженерно-технических работников. Промышленность области значительно перевыполнила план четырех месяцев, выпуск продукции по сравнению е тем же периодом прошлого года увеличен на 12,5 процента.
Депутат сообщает, что. Совет народного 

хозяйства в области будет создан за счет 
штатных единиц, которые высвобождают
ся в результате реорганизации" управле
ния промышленностью и етроительствО'М. 
Оратор пО'Днял ряд конкретных проблем 
дальнейшего развития сталинградской 
промышленности. Он говорит о необходи
мости создания сырьевой базы для мео'ал- 
лургических заводов, значительного уве
личения производства тракторов, расши
рения железнодорожного узла в городе 
и т. I .Деи5”гат А. А. Кокарев (Ерасноярский край), критикуя недостатки в практике руководства народным хозяйством со стороны министерств, привел такой факт. Министерство угольной промышленности по непонятным, причинам продолжительное время сдерживает развитие угольных разрезов, хотя стоимость угля, добываемого в шахтах, значительно выше стоимости угля, добываемого в разрезах. В ре-
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Туркменская С С Р . В колхозах республики началась раздельная уборка зерновых.
На снимке: механизаторы Ашхабадской М Т С  в е д р  раздельную уборку ячменя лафетной жаткой на полях кол

хоза «Москва» Ашхабадского района Ашхабадской области. (Фотохроника Т А С С ).

Пребывание К. Е. Ворошилова в МНРУЛАН-БАТОР, 29 мая. (ТАСС). Сегодня Председатель Президиума Верховного Со
вета СССР Е . Е . Ворошилов, Ш . Р . Рашидов, В . П. Елютин, Н . Т. Федоренко иB. И. Писарев встретились в^ государственном университете имени Чойбалсана со студентами и преподавателями высших учебных заведений монгольской столицы. На встрече присутствовали Ж. Самбу, Д. Дамба, Ч . Сурунжаб, Б . Ширендыб,C. Авирзэд.Ректор университета известный монгольский писатель и ученый Д. Цыбег- мид сердечно приветствовал Е . Е . Ворошилова и других советских гостей от имени преподавателей и учащейся молодежи. Он рассказал, что университет, созданный 15 лет назад при помощи Советского Союза, является ныне крупным центром подготовки кадров национальной интеллигенции. Сейчас в университете учится 2.300 студентов —  будущих медиков, агрономов, зоотехников, преподавателей.Выступившая от имени молодежи сту^ дентка Пурвэ Хишге передала горячий привет Е . Е . Ворошилову и попросила его передать привет советской молодежи.

С речью перед собравшимися в актовом зале университета преподавателями и студентами выступил встреченный бурной овацией Е . Е . Ворошилов. Речь Е. Е . Ворошилова была выслушана с большим вниманием и неоднократно прерывалась бурными аплодисментами.Министр высшего образования СССР В. П. Елютин сообщил по поручению Председателя Президиума Верховного Совета СССР Е . Е. Ворошилова, что в дар университету передается библиотека из 2.000 томов учебной, научной и технической литературы.Д. Цыбегмид вручил Е . Е . Ворошилову подарок —  шкатулку с изображением Монгольского государственного универси^ тета и научные труды преподавателей уйиверситета.У1АН -БАТ0Р, 29 мая. (ТАСС). Председатель Президиума Верховного Совета СССР Е . Е . Ворошилов и сопровождающие его лица встретились сегодня с советскими специалистами, работающими в МНР, п сотрудниками Советского посольства.На встрече присутствовали Председатель Президиума Великого Народного Хурала МНР Ж. Самбу, Председатель Со-
Присвоегше К. Е. В орош илову звания  

Героя М онгольской Н ародной Р еспубликиУ1АН -БАТ0Р, 29 мая. (ТАСС). Сегодня Президиум Великого Народного Хурала Монгольской Народной Республики издал Указ о присвоении товарищу Е . Е. Ворошилову звания Героя Монгольской Народной Республики.В Указе говорится, что это звание присвоено Е . Е . Ворошилову за его исключительные заслуги в укреплении свободы и независимости монгольского народа, братской нерушимой дружбы и сотрудничества между Монгольской Народной Республикой и СССР, а также в деле экономического и культурного развития Монгольской Народной Республики.

Сегодня же Председатель . Президиума Великого Народного Хурала Монгольской Народной Республики Ж. Самбу вручил Е. Е. Ворошилову орден Сухэ-Батора и Золотую Звезду —  знак Героя Монгольской Народной Республики.Тов. Ж. Самбу пожелал Е . Е. Ворошилову доброго здоровья и дальнейших успехов в его деятельности, направленной на укрепление мира и дружбы между народами.В ответном слове Е. Е . Ворошилов выразил сердечную благодарность за высокую награду и пожелал монгольскому народу счастья и новых больших успехов' в труде.

вета Министров МНР Ю. Педенбал и Первый секретарь ЦЕ Монгольской народнореволюционной партии Д. Дамба.Посол СССР в МНР В. И . Писарев передал Е . Е . Ворошилову и другим гостям сердечный привет от советских людей, проживающих и работающих в Монголии.Е . Е . Ворошилова приветствовали также пионеры советских школ в Улан-Баторе. Они преподнесли Елименту Ефремовичу, сопровождающим его лицам и руководителям Монгольской народно-революционной партии и правительства МНР букеты цветов.Представители советских специалистов рассказали Е . Е . Ворошилову о том, как работают в Монголии советские специали- "сты, помогая своим монгольским друзьям в развитии экономики и культуры республики, в подготовке национальных кадров.Товарищ Ворошилов призвал советских

специалистов работать еще лучше, самокритичнее относиться к своей работе, стремиться к тому, чтобы помощь монгольским друзьям была более плодотворной.Перед собравшимися выступил также Пце.дседатель Совета Министров МНР Ю. Педенбал, выразивший горячую благодарность ЕП СС, правительству (Советского Союза и советскому народу за разностороннюю братскую помощь, оказываемую Монгольской Народной Республике.Сегодня же товарищ Ворошилов и сопровождающие его лица побывали у монгольских пионеров, которые показали советским гостям гимнастические выступления, исполнили песни. Пионеры преподнесли в подарок Е . Е . Ворошилову пионерское знамя и различные художественные изделия, сделанные самими пионерами.
Митинг дружбы монгольского 

и советсного народов в Улан-БатореУ1АН -БАТ0Р, 29 мая. (ТАСС). Сегодня в столице Монгольской Народной Республики состоялся митинг дружбы в связи с пребыванием в МНР Председателя Президиума Верховного Совета СССР Е . Е . Во- роши.юва. На площади Сухэ-Батора, находящейся в центре города, собралась более 50.000 жителей монгольской столицы. Они пришли сюда с государственными флагами МНР и С С С Р , е голубыми знаменами мира, с портретами товарища Ворошилова.Появление на трибуне Е . Е. Ворошилова, Ш . Р. Рашидова, В. П. Елютина, И. Т. Федоренко, В. И. Писарева, а также Ж. Самбу, Ю. Цеденбала, Д. Дамба, П- Сурунжаба, Б. Ширеидыба и других руководителей Монгольской народно-революционной партии и правительства МНР было. встречено бурными аплодисментами.Митинг открыл Председатель Президиума Великого Народного Хурала МНР Ж . Самбу. С речами выступили рабочий

строитель Лхамстурун, Аратка-Цереннад- мид и доктор экономических наук Жаг- варал.С большой речью на митинге выступил Председатель Совета Министров МНР Ю. Педенбал. :Затем выступил встреченный бурными продолжительными овациями Е . Е . Ворошилов.Во время митинга председатель Исполнительного управления городского хурала депутатов трудящихся Улан-Батора Д. Ватжаргал огласил решение городского хурала об утверждении Е . Е . Ворошилова почетным гражданином города Улан-Батора. Это сообщение было встречено всеми присутствовавшими на митинге продолжительными аплодисментами. Тов. Е . Е . Ворошилов поблагодарил городские власти Улан-Батора за высокую честь и сказал, чтб он оправдает это высокое звание.

зультаге такого бесхозяйственного отношения к делу государство ежегодно терпит большие убытки.Намечаемая перестройка управления промышленностью и строительством пр территориальному нринципу на базе определенных экономических районов, сказал депутат, позволит устранить ведомственные барьеры и лучше использовать местные ресурсы и резервы производства, коренным образом упорядочить кооперацию и специализацию предприятий.Депутат обращается с  просьбой к Совету Министров РСФСР оказать действенную ‘помощь в ускорении строительства Ерасноярской ГЭС, предприятий алюминиевой и угольной промышленности. В заключение он говорит, что краю нужны высококвалифицированные специалисты для работы в (Совнархозе, и приглашает москвичей в Ерасноярек. ,Депутат Л. Я. Флорентьев (Еостромская область) в начале своего выступления сказал:—  Хорошо, очень хорошо сделала наша партия, поставив вопрос об улучшении управления промышленностью и строительством на всенародное обсуждение. Одобрив намеченную реорганизацию, советские люди внесли сотни тысяч предложений, направленных на то, чтобы эта реорганизация была проведена с  лучшими результатами. Ценность этих предложений .оратор иллюстрирует на примере рабочих лесной промышленности Еостром- ской области, вскрывших большие резервы для расширения заготовок древесины и удешевления ее стоимости.Охарактеризовав ЕострО'Мской экономический район, как район развитой текстильной. лесной и машиностроительной промышленности, депутат Флорентьев сообщает, что в итоге реорганизации управления промышленностью и строительством в области удастся обойтись не только имеющимся штатом, но и значительно его сократить. Он сделал критические замечания в адрес Совета Министров РСФСР. Не решен вопрос о штатах совнархозов, говорит депутат, нет еще положения о ш х .  Он предлагает слить Мшгасте'рстж) сельского хозяйства и Министерство совхозов.Депутат В. В. Стефанихин (Еарельская АССР) заявил, что он поддерживает пред, ложения, изложенные в докладе тов. Яс- нова об образовании на территории Российской Федерации 70 совнархозов и лик. видацш  ряда промышленных и строительных министерств. Существующая система управления через министерства и ведомства подчас ведет к нeцeлecooбpaзнo^гy использованию природных богатств. Так, например, в Еарельской республике из года в год растет объем лесозаготовок, а удельный вес переработки древесины уменьшается. Нарушается требование о том, чтобы создавать новые предприятия в непосредственной близости к источникам сырья. Миллионы кубометров леса в необработанном виде ежегодно перевозятся на огромные расстояния, а имеющиеся в республике производствеппые мощности но переработке древесины остаются неиспользованными. Дальнейшее развитие лесозаготовок выдвигает как важнейшую задачу увеличение переработки древесины на местах, развитие лесохимической и гидролизной промышленности, широкое использоваиие древесных отходов, бэлее пол1юе экономически целесообразное использование леса —  этого богатства стра- ны.Депутат С. А. Караваев (Тюменская область) сказал, что совнархозы не должны забывать и о развитии сельского хозяйства своего экономического района. Зимой .этого года, говорит он, я побывал во многих МТС нашей области. Люди, работающие в сельском хозяйстве, проявляют настоящий героизм в борьбе за высокие урожаи и высокую продуктивность животпо- в^)дства. Но им нужна техническая и культурная помощь со стороны промышленных предприятий. Фабрики и заводы обязаны по-настоящему шефствовать над колхозами и районами, считая своим кровным делом заботу об исправности сельскохозяйственной техники, о своевременном проведении сельскохозяйственных работ.Депутат Д. Ф. Савельев (Удмуртская АССР) считает правильным образование экономических районов применительно к существующему административному делению страны. Это обеспечит полноту ответственности. самостоятельность и заин- тересовапностт, в работе областных организаций. Более пгирокое развитие получит инициатива рабочих, интеллигенции, руководящих органов в проведении мероприятий, направленных на максимальное использование материальных резервов.Оратор считает необходимым создание в Удмуртии самостоятельного экономического района. В этом районе уже сложилась тесная кооперация предприятий ъ общность использования продукции. Сейчас важно не разрывать, а, наоборот, укреплять эти производственные связи. Он говорит также о необходимости улучшения организации материально-технического снабжения, о расширении прав директоров предприятий и внесении изменений в систему премирования инженерно-технических работников. Депутат предлагает Начислять премии не только за выполнение плана по себестоимостй продукции, но и за дополнительное снижение себестоимости сверх плана.Депутат И. М. Серегин (У.льяновская область) рассказал о перспективах разви. тия промышленности города Ульяновска и области, ставшей крупным промышленным районом Среднего Поволжья. В шестой пятилетке намечено построить заводы экскаваторов, завершается сооружение автомоби.1ыюго зав-ода, кожевенно-обувной фабрики, крупных предприятий по производству строительных материалов. В текущем году должно быть завершено сооружение механизированного порта, реконструирован железнодорожный - и сооружен автомобильный мост через Волгу. Имеющаяся сырьевая база создает богатейшие перспективы для дальнейшего развития производительных сил экономического района.
(Окончание на 2-й стр.).
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Верховного Совета РСФСРF  (Окончание. Начало на 1-й стр.).Говоря о Совнархозе Ульяновской области, депутат Серегин обращается с просьбой к Совету Министров Российской Федерации создать в экономическом районе крупную комплексную проектную организацию. Он вносит также ряд предложении о расширении прав советских органов, о передаче ряда промышленных предприятий из промкооперации в государственную промышленность и др.Депутат А. Д. Домарев (Коми АС!СР) остановился на грандиозных перспективах индустриального развития республики —  края несметных природных богатств. Здесь многими миллиардами тонн исчис. ляются запасы каменного угля, десятки миллионов кубометров составляет ежегодный естественный прирост древесины, имеется нефть, газ. Для использования этих ресурсов в республике проведена огромная работа —  созданы угольная, газовая. лесная промышленность. В текущем пятилетии начнется сооружение крупнейшего ■ целлюлозно-бумажного комбината мощностью Б 150 тысяч тонн бумаги в год. Однако, отмечает оратор, природные богатства края еще мало изучены и далеко не все сделано для их использования. Министерство угольной промышленности, например, до сих пор совершенно недостаточно внимания обращало на развитие Печорского угольного бассейна. Создание Совнархоза позво.тит лучше использовать возможности республики для дальнейшего расширения промышленности.Тов. Домарев говорит о том, что целесообразно открыть политехнический институт в Сыктывкаре. Он предложил так. же перевести из Ленинграда в город Печору научно-исследовательский институт Крайнего Севера. Значительное внимание в своем выступлении депутат уделил не- обхо'днмости железнодорожного строительства в Коми АССР.На сессии обсуждаются вопросы улучшения управления промышленностью и строительством, но в своих выступлениях депутаты значительное внимание уделяют и сельскому хозяйству, волнующей задаче догнать Соединенные Штаты Америки по производству мяса, масла и молока на душу населения. Депутаты сообщают о том. что эта задача встретила горячее одобрение не только у тружеников сельского хозяйства, но и у всех советских людей.На утреннем заседании выступили также депутат Г. И. Кондратьев (Марийская АССР), начальник Статистического управления РСФСР Б. Т. Колпаков.
***На вечернем заседании пенным выступил депутат Н. А. Буднюк (Балашовская область). Он одобрил выдвинутые в докладе тов. Ненова нредложедгая по дальнейшему совершенствованию организации управления промышленностью и строительством в РСФСР.Тов. Буднюк, работающий председателем колхоза, значительное место в своем выступлении уделил вопросам сельского хозяйства. Он, в частности, говорил о задаче, поставленной Центральным Комитетом партии, —  догнать в ближайшие годы СШ А по производству мяса, молока и масла на душу населения. Уже в текущем году, заявляет оратор, работники сельского хозяхгетва области сдадут и продадут государству в два раза больше мяса, чем в прошлом году, и в полтора раза —  молока. В заключение он заявил:—  Трудящиеся Балашовской области примут все меры к тому, чтобы новыми прэизводственньгаи победами в промышленности и сельском хозяйстве встретить сороковую годовщину Великой Октябрьской социалистической революции.Депутат А. И. Яковлев (Чечено-Ингушская АССР) говорил, что республика, располагает развитой нефтяной л химической

промышленностью. машиностроением, энергетической базой, крупными строительными организациями, предприятиями легкой и пищевой промышленности. Исходя из этого и учитывая перспективы дальнейшего развития экономики, он считает целесообразной организацию в ней Совета народного хозяйства.Оратор высказал пожелание, чтобы предприятия, которые производят продукцию, идущую на удовлетворение нужд трудящихся республики, а также строительные организации, входящие в Министерство городского и сельского строительства, были подчинены местным органам. Он считает, что в руководстве промышленностью очень важна своевременная разработка планов для предприятий и совнархозов не только на текущие и последующие годы, но и на более длительный период времени. От этого во многом будет зависеть успех в их работе.Депутат Г. А. Носов (Пензенская область) поддерживает представленный проект Закона о дальнейшем совершенст- воиании организации управления промышленностью и строительством в Российской Федерации. Он считает, что Госплан РСФСР должен особое внимание уделять контролю за выполнением предприятиями поставок по кооперации, имея в виду возможность появления местнических тенденций. Оратор ставит также вопрос о пргближении кгаструкторских бюро и научно-исследовательских институтов к предприятиям. В Пензе, говорит он, изготовляются текстильные машины, а все вопросы по их созданию решаются в институтах, расположенных в Москве, Иванове, Ташкенте.Депутат С. П, Логинов (Архангельская область) значительную часть своей речи посвятил вопросам дальнейшего развития основной для Севера —  леооззготрвитель- ной промышленности. В связи с этим он говорит о необходимости перебазирования в Архангельск научно-исследовательского института механической обработки древесины, научно-исследовательского института леса и сплава, а также института леса Академии наук СССР. От этого разработка научных проблем в области леса много бы выиграла.Тов. Логинов высказался за то, чтобы промышленные предприятия, находящиеся в ведении министерств морского и речного флота, были переданы в ведение совнархозов.После выступления депутата Логинова председательствующий сообщает, что в прениях по докладу выступило 29 человек. Принимается предложение о прекращении прений.Заключительное слово предоставляется Председателю Совета Министрои РСФСР депутату М. А. Яснову.Верховный Совет единогласно принимает Закон о дальнейшем совершенство- ванни организации управления промышленностью и строительством в РСФСР. Принят также Закон об объединении Министерства сельского хозяйства РСФСР и Министерства совхозов РСФСР. Единодушно принимается Закон о внесении изменений и дополнений в текст Конституции РСФСР.Затем сессия переходит к рассмотрению следующего вопроса порядка дня —  утверждению Указов Президиума Верховного Совета РСФСР. С докладом выступает Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР депутат И. Н, Зимин.Верховный Совет единогласно утверждает Указы Президиума Верховного Совета РСФСР, принятые в период между сессиями.Повестка дня исчерпана. Четвертая сессия Верховного Совета РСФСР объявляется закрытой. (ТАСС).

За прекращение испытаний атомного
и водородного оружия

РАДиосвезь
у НЕФТЕРАЗВЕДЧИКОВ

голос СЕЛЬСКИХ 
МЕХАНИЗАТОРОВв Томской МТС состоялся митинг, посвященный обсуждению Заявления Совет- ошго комитета защиты мира.Член партийного бюро МТС тов. Свердлов призвал всех механизаторов, весь коллектив станции поддержать Заявление Советского комитета защиты мира о прекращении испытаний атомного и водородного оружия.Слово берег инвалид Великой Отечественной войны тов. Солонин.—  Советские люди, —  сказал он, —  единодушно выступают в защиту мира. Война, которая приносит страдания и ра. зорение народу, нужна лишь небольшой кучке империалистических агрессоров. Мы поддерживаем мирную политику нашего правительства и Коммунистической

партии. - -Комбайнер тов. Ясюкевич призвал коллектив МТС повысить трудовое напряжение для еще большего укрепления силы и могущества любимой Родины.Механизаторы Томской МТС единодушно пр1гаяли резолюцию, в которой горячо поддерживают Воззвание Всемирного Совета Мира и Заявление Советского комитета защиты мира о прекращении испытаний атомного и водородного оружия.
А. КРАСНОВ, 

секретарь комитета комсомола 
Томской МТС.

ПОДДЕРЖИВАЕМ ЗАЯВЛЕНИЕ 
СОВЕТСКОГО КОМИТЕТА 

ЗАЩИТЫ МИРАв  цехах и отделах завода «Томкабель»

☆состоялись многолюдные митинги. Рабочие, служащие, инженерно-технические работники выражают свою горячую поддержку Заявления СоветскО'ГО кО'Митета защиты мира против испытаний атомного и водородного оружия.—  Мы Г0РЯЧ10 одобряем и поддерживаем Заявление Советского комитета защиты мира, —  сказал на митинге технолог цеха IN» 3 тов. Махно. —  Советские люди борются за мир. Мы заявляем о своей решительной поддержке усилий Советского правительства, направленных на до- етжлеение соглашения по вопросу о прекращении испытаний атомного и водородного оружия.Участники митингрв приняли резолюции, требующие превращения испытаний ядерного оружия и его запрещения.
ЖИВУЮ ОРГАНИЗАТОРСКУЮ РАБОТУ

В ЦЕНТР ВНИМАНИЯ

ИНЖЕНЕРНЫЕ ЧЕТВЕРГИЛЕНИНГРАД, 30 мая. (ТАСС). На заводе «Русский дизель» каждый четверг руководящие работники предприятия собираются на специальные занятия, посвященные различным экономическим и производственным вопросам. Они регулярно знакомятся е достижениями отечественной и зарубежной техники.

В этом году состоялось уже более 15 таких занятий. Для проведения их на предприятие приезжают видные специалисты, работающие в высших учебных заведениях и научно-исследовательских институтах Ленинграда. Деятельную помощь оказывает Дом научно-технической пропаганды.

29 мая состоялся.VI пленум Томского городского комитета партии. Пленум обсудил вопрос «о работе Еировевого райкома партии».Докладчик секретарь -Кировского райкома КПСС, тов. Васюков, содокладчик секретарь горкома КП(Х1 тов. Лапин ж выступавшие в прениях отмечали, что районная партийная организация проделала большую работу по претворению в жизнь решений X X  съезда партии, по улучшению организаторской и ыаесо- Бо-политичеокой работы среди трудящихся.В 1956 году промышленность района успешно вьшолнила государственный план, перевыполнен план четырех месяцев текущего года. Многие заводы улучшили свои технико-экономические показатели.Отметив положительные стороны вг работе райкома партии, участники пленума сосредоточили внимание на недостатках, на нерешенных вопросах в работе райко-ма КПСС, первичных партийных организаций, хозяйственных руководителей.На пленрге отмечалось, что райком КПСС мало проявлял настойчивости в устранении недостатков, вскрытых. XVI районной конференцией, слабо руководил первичными партийными организациями, мирился с крупными недостатками в работе промышленных предприятий, не спрашивал строгой ответственности с хозяйственных руководителей за порученное дело.На ряде заводов не выполняются задания по номенклатуре изделий, повышению пршзводительности труда ж снижению .набестоимости продукции. В первом квартале 1957 года из 17 промышленных предприятий 5 не выполнили план по производительности труда, в том числе заводы «Сибэлектрометор», манометровый, протезный.На многих предприятиях плохо организуется производство, слабо механизируются вспомогательные процессы, бесконтрольно расходуются сырье и материалы, велик брак. Только в первом квартале 1957 года по предприятиям союзной, промышленности потери от брака составили около 2 миллионов рублей.Райком партии и его промышленнотранспортный отдел недостаточно вникали в деятельность предприятий, не анализировали глубоко их технико-экономические показатели.Плен горкома КПСС тов. Быков указал, что райком КПСС слабо решает перспективные вопросы развития промышленности района. Работники райкома КПСС редко бывают на местах.Директор манометрового завода тов. 
Баранов указал, что райком КПСС, многие партийные организации неудовлетворительно руководят социалистическим соревнованием в честь 40-летия Великой Октябрьской социалистической революции. На некоторых заводах рабочие не имеют социалистических обязательств, нерегулярно подводятся итоги работы соревнующихся.

☆

С VI пленума Томского 
горкома КПСС

☆На пленуме отмечалось, что райком КПСС слабо организует проверку испол- не.ния партийньгх решений. Многие очень важные постановления, как, например, об улучшении работы с рационализаторами и изобретателями, о недостатках в работе с мастерами на промышленных предприятиях, о пропаганде передового опыта ж некоторые другие, остались не выполненными до конца.Обсуждая тезисы доклада тов. Н. С. Хрущева «О дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством», трудящиеся района внесли много очень ценных предложений. Райком партии собрал все эти предложения и на этом ограничился. На предприятиях эти предложения внедряются медленно. Медленно развертывается в коллективах промышленных предприятий и строек разъяснение решений VII сессии Верховного Совета СССР.В руководстве промышленностью и строительством райкому КПСС необходимо проявлять больше инициативы в совершенствовании организации управления предприятиями.Неудовлетворительное положение с внедрением в жизнь предложений кол- лектлвов предприятий по тезисам доклада тов. Н. С. Хрущева заведующий промышленно-транспортным отделом райкома КПСС тов. Бортников объяснил тем, что в райкоме ждали «указаний сверху».О необходимости улучшения учебы секретарей партийных организаций, обобщения опыта партийной работы указывали секретари партбюро электролампового завода —  тов. Панова, медицинского института —  тов. Желнов.На пленуме отмечались серьезные недостатки в руководстве райкома КПСС строительными организациями, транспортом. На стройках большие простои техники и оборудования, качество строительных работ продолжает оставаться низким.Большое внимание на пленуме было уделено состоянию идеологической работы в районе. Участники пленума отмечали, что состояние идеологической работы не отвечает требованиям X X  съезда КПСС. Райком КПСС очень мало сделал для выполнения постановления Бюро ЦК КПСС по РСФСР «О неудовлетворительном состоянии политической работы среди интеллигенции в Томской областной парторганизации» и постановления IV пленума обкома КПСС по это1гу вопросу.Партийная пропагавда нередко ведется в отрыве от конкретных задач коммунистического строительства, слабо ведется борьба с отетальши, обывательскими настроениями среди части интеллигенции. Серьезные недостатки имеются

в организации политической учебы коммунистов, в постановке агитационно-массовой работы среди трудящихся, студентов.Секретарь Томского горкома КПСС тов. 
Соколова отметила, что райком партии долго мирился с недостатками в воспитании интеллигенции и студенчества, не вел настойчиво борьбу с отстальвш настроениями среди отдельной части научных работников ж студентов.Райком КПСС крайне мало вникал в деятельность высших учебных заведений. Вопросы учебно-воспитательной работы среди студентов не обсуждались на бюро райкома КП(Х). Райком проходил мимо крупных недостатков в деятельности кафедр общественных наук вузов.На недостатки в организации по.тити- ческой учебы кошгунистов электролампового завода и слабую работу райкома партии с пропагандистами указал заведующий кафедрой по.гитэко’номии электромеханического института инженеров железнодорожного транспорта тов. Закар- 
люк.Секретарь парткома политехнического института тов. Будников подчеркнул, что райком ЕП(ХЗ должен сосредоточить внимание на решении коренных вопросов работы высшид 'учебных заведений, больше заниматься постановкой учебно-воспитательной работы среди студеятО'В. Необходимо систематически обсуждать деятельность факультетских парторганизаций на заседаниях бюро • райкома КПСС, привлекать к подготовке этих вопросов широкий круг научных работников.Выступившая в прениях заведующая отделом партийных органов обкома КПСС тов. Анциферова отметила, что в работе райкома КПСС много неорганизованности. Работники райкома некритически относятся к своей деятельности, не изжили методов кабинетного руководства первич- ньпги партийными организациями.Вопросы н а , обсуждение бюро райкома часто готовятся наспех, поверхностно, решения принимаются неконкретные.^^ В своей практической деятельности райком слабо опирался на актив.Тов. Анциферова обратила внимание на необходимость улучшения проверки исполнения партийных решений, улучшения организаторской и политической работы среди трудящихся.На пленуме бы.ти вскрыты серьезные недостатки в работе партийных организаций школ, предприятий торговли ж общественного питания, в культурно-бытовом обслуживании трудящихся.Участники пленума указали, что райком КПСС недостаточно направлял деятельность Кировского райисполкома и его отделов.На пленуме также выступили заведующая гороно тов. Чубрик, секретарь Томского горкома ВПКеМ тов. Горюшкин, председатель Кировского райисполкома тов. Чуланов.По отчету райкома КПСС пленум горкома партии принял соответствующее постановление.

Международный день защиты детей1 июня во всем мире будут отмечать Международный день защиты детей. В СССР с радостью подведут итоги того, что сделано для' детей в стране социализма за годы Великого Октября.Великая Октябрьская социалистическая революция внесла коренные изменения в положение детей и молодежи. Стоит только прочитать первые декреты и постановления, перечислить мероприятия молодой, только что родившейся Советской республики, чтобы почувствовать, каким огромным вниманием, теплотой и заботой стремился окружить народ детей. В программе большевистской партии, принятой в 1919 году на V III съезде, ставилась задача создать новую школьную систему, которая обеспечит веем без исключения детям трудящихся до семнадцати лет полное среднее образование, политехническое обучение, всестороннее развитие.Сегодня мы можем с уверенностью сказать, что советский народ под руководством Коммунистической партии успешно решает эти задачи. В советской стране неуклонно растет материальное благосостояние и культурный уровень трудящихся. За здоровьем детей наблюдают- медицинские работники многочисленных лечебно-профилактических учреждений. Только детских врачей в СССР имеется свыше 38 тысяч человек. В стране работают многие тысячи детских садов и яслей, которые посещают миллионы ребят. Ежегодно более пятй с половиной миллионов детей и подростков отдыхает в пионерских лагерях, санаториях, на дачах. Постоянная' забота о детях и мате-

Беседа с ответственным секретарем Комитета советских
женщин Л . И . Петровой

рях привела к тому, что в стране детская смертность по сравнению с дореволюционными годами снизилась в шесть раз.Огромные средства расходуются государством на просвещение и культуру. В прошлом году в СССР имелось более 200 тысяч школ. Сеть народного просвещения ежегодно увеличивается на 10 тысяч школ. В школах и других детских учреждениях работает один миллион семьсот тысяч учителей. Здесь уместно вспомнить, что до Великой Октябрьской социалистической революции в России имелась только 231 тысяча учителей.Уже в 1931 году было осуществлено всеобщее обязательное начальное обучение и всеобщее семилетнее обучение в городах и рабочих поселках. Претворяется в жизнь директива I X  съезда КПСС о всеобщем для детей города и деревни среднем образовании.Кроме школ, коммунистическим воспитанием и всесторонним развитием учащихся занимается разветвленная сеть внешкольных учреждений, детских театров, кино, специальных музыкальных и художественных школ, библиотек, других культурно-просветительных учреждений. К январю 1957 года в нашей стране работали 2.154 дворца и дома пионеров, свыше 230 областных, городских и республиканских станций юных техников, 197 станций юных натуралистов и т. д. В прошлом году только одно издательст

во детской литературы выпустило свыше81 миллиона экземпляров художественных и научно-популярных книг для детей и подростков.Постоянная забота Коммунистической партии и Советского правительства о де-' тях трудящихся особенно наглядно видна на примере советских социалистических республик. На территории современного Узбекистана до революции в 1б0 школах училось всего 17 тысяч детей, из них только около трех тысяч— в сельских районах. В сельских школах было всего82 учителя. Сейчас в Узбекской ССР более пяти тысяч школ, в которых работает 60 тысяч учителей, из них 45 тысяч —  в селах. В республике два университета, 32 других высших учебных заведения.В Международный день защиты детей па всех предприятиях, в колхозах, школах и детских учреждениях будут подводить итоги проделанной работы, намечать мероприятия для дальнейшего улучшения дела охраны здоровья, образования и воспитания юного поколения ■—  в соответствии с задачами, поставленными X X  съездом партии и шестым пятилетним планом.А задачи эти очень велики. Необходимо к 1960 году принять все меры к тому, чтобы полностью удовлетворить потребность в детских садах и яслях. В 2 ,4  раза по сравнбнию с предыдущим

пятилетием возрастет строительство зданий для них. Число мест в яслях к 1960 году увеличится на 44 процента, число мест в детских садах —  на 45 'процентов. Уже сейчас во многих районах и городах страны кол.11ективы предприятий, колхозов, совхозов, МТС берут под общественный контроль строительство детских уч реждений.Трудящиеся нашей Родины, подводя итоги в области улучшения жизни советских детей, е особым удовлетворением отмечают, что в странах социалистического лагеря —  Китайской Народной Республике, Польше, Чехословакии, Германской Демократической Республике, Румынии и других —  также достигнуты значительные успехи в организации здравоохранения, просвещения и воспитания подрастающего поколения.Международный день защиты детей —  день борьбы за мир, за права женщин, за счастье детей. В этот день все честные люди земного шара еще сильнее крепят свои ряды в борьбе за счастье молодого поколения, за устранение нависшей над ним опасности, которую таит в себе гонка вооружений и непрекращающиеся испытания ядерного оружия.В канун Международного дня защиты детей -этого года председатель Международной демократической федерации женщин Эжени Коттон обратилась с открытым письмом, в котором говорит, что. в

современных условиях, когда повторяются испытания термоядерного оружия, умножаются атомные базы и расширяется про*- изводство атомного оружия и управляемых снарядов, необходимо использовать все возможности, чтобы разъяснить людям опасность атомной войны и поднять их на борьбу с ней. Вот почему, говорит Эжени Коттон, мы призываем всех тех, кто хочет обеспечить будущее и прогресс человечества, придать в этом году исключительное значение проведению Международного дня защиты детей.Мы, советские люди, не можем быть равнодушны ко все более нависающей угрозе атомной и водородной войны. Народы Советского Союза единодушно поддерживают Заяв.тение Советского комитета защиты мира ж Обращение Верховного Совета СССР к конгрессу СШ А и парламенту Великобритании с призывом содействовать достижению соглашения между правиГельстваии СССР, СШ А и Великобритании о немедленном прекращении испытании ядерного оружия. Еаж.дый советский человек горячо одобряет последовательную, ясную, твердо проводимую Советским правительетром политику мира, отвечающую чаяниям всего человечества.В Международный день защиты детей голос протеста против угрозы новой войны, в защиту жизни детей, за разоружение, за запрещение термоядерного оружия поднимут новые и новые ми.ллионы женщин и мужчин во всех странах мира.(T A CCI,

J  ' \ К'

Сотни километров отделяют 
нефтеразведки от Колпашевской 
конторы разведочного бурения. 
Часто единственная форма связи с 
ними —  радио. По одиннадцать 
часов в сутки работает радиостан
ция ко'нторы. Почти по три сеан
са в день приходится на каждую 
нефтеразведку.

Из маленькой комнатки в зда
ния конторы тянутся невидимые 
нити, связывающие Колнашево с 
разведками, трестом и судами. За  
состоянием аппаратуры радиостан
ции неустанно следит линейный 
радиотехник Георгий Николаевич 
Стойко. Но он не только техник—  
тов. Стойко такнее участвует ■ в 
приеме и передаче материалов, 
как радист.Н а снимке: Г . Н . Стойко за ремонтом радиоаппаратуры.

Фото А . Алгина,

Б Е З  Ц Е Ж О ВКИШ ИНЕВ, 29 мая. (ТАСС). На Епши^ невском авторемонтном заводе завершена реорганизация производства. Упразднена! существовавшая до сих пор цеховая структура. Вместо девяти цехов созданы пять участков, возглавляемых старшими мастерами.Старший мастер стал теперь главной фигурой на заводе. В его распоряжение выделен фонд заработной платы, он принимает и увольняет рабочих, заботится б ремонте оборудоваиия. Старшие мастера подчинены непосредственно главному инженеру завода. Все оперативные вопросы они решают совместно со старшим диспетчером, который выполняет одновременно функции начальника производства.Изменена также структура заводоуправления.- Отдел нормирования объединен с техническим отделом и отделом - главного механика. Вместо девяти цеховых бухгалтерий организована одна производственная бухгалтерия.Значительно повысилась также ролй мастера. Он сейчас несет ответственность: за выполнение сменно-суточного заданий и организацию труда, за качество продукции.Упорядочение структуры управления производством дает заводу 140 тысяч рублей годовой экономии. За последние четыре месяца выпуск продукции возрос на 12 процентош_____________
У  РАЗВЕДЧИИ08  

Ш ЕЛЕЗНОЙ РУДЫБАЕЧАР. (По телефону). Буровая бригада старшего мастера А. С. Токайчука, расположенная в деревне Подынянка, й 35 километрах от Бакчара, на 188-м метре бурения встретила горизонт руды е внешними признаками хорошего качества^ *В дефевне Черльплевка приступила ^ работе перебазированная из Бакчара буровая бригада. Пробурено 154 метра. Как предполагают буровики, они приближаются к рудоносному пласту.Плотниковская буровая вышка пробурила скважину глубиной свыше 200 метров.Группа воинов Советской Армии "прислала в поисково-разведочную партию: письмо с  просьбой принять их на работу после демобилизации. Им дан положительный ответ, ■ <
***Бакчарский райисполком отвел под строительство поселка разведчиков руды земельный участок. Начат завоз строительного леса. К. БАГАЕВА,

МЕСЯЧНЫЙ П Л А Н -^  
ДОСРОЧНОПо итогам I  квартала и четырех месяцев коллектив Томского горпищекомби- ната занял первое место в соревнований предприятий местной промышленности города.Успешно выполняется майская 'программа. 22 мая выполнил месячный план цех безалкогольных напитков.В цехе безалкогольных напитков систематически перевыполняют нормы газировщица тов. Гридасова, дозировщица! тов. Батрацкая, укупорщицы тт. Гынта- зова и Савватеева. В кондитерском цехе бригада тов. Каштановой в смену выпекает 600 килограммов пряников вместц 415 килограммов по норме.

_____ Н. ВЛАДИМИРОВ.

ПОПОЛНЯЕТСЯ  
ОБЩЕСТВЕННОЕ СТАДОКолхозы Туганского района ведут контрактацию скота у колхозников, рабочих и служащих. За короткий срок колхоз жмени Андреева законтрактовал 180 телят и ягнят, сельхозартель имени X X  паргсъезда —  120 телят, сельхозартель «Путь к коммунизму» -—  75 телят и ягнят.Всего в колхозах района законтрактовано 1.300 телят и ягнят. Работа по пополнению общественного стада продолжается. И. ЗАБАРИН,

V
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Нельзя больше медлить с севом кукурузы!
Посеем кукурузу в сжатые срока и 

только квадратно-гнездовым способом!☆
о  К У К У Р У З Е  З А Б Ы Л ИХве недели назад меня вызвали в пвавление колхоза и сваяали:—  Назначаем вас звеньевой кукурузо- во-дческогр звена. В вашем звене будет сеяться 25 гевтаро1В кукурузы.Я , конечно, согласилась быть звеньевой, потому что понимаю, какое. ответственное дело мне доверили.Я  думала, что правление колхоза пом»- жет мне как следует организовать дело, чтобы получить высокий урожай кукуруг зы. Но получается иначе. ;До сих пор я не знаю, кто будет работать у меня в звене, никто меня не ознакомил с агротехникой выращивания кукурузы. В соседних колхозах уже ведут сев кукурузы, а правление нашей артели

будто и забыло об этой ценной культуре. Меня, например, до сих пор используют на общих работах. , , ,На днях отвели участок под посев кукурузы в моем звене. Но удобрения на него не вывозят. ■ ij ■ , . iПо всему видно, что члены правления, председатель колхоза тов. Тагин формаль. но относятся к выращиванию кукурузы. Нам, колхозникам, это очень обидно, ведь без этой ценной культуры нам не создать прочной кормовой базы для скота.
М. БЫСТРОВА,

звеньевая кукурузоводческого звена 
колхоза «Передовик»,

. ' " _  Томского района.

НА СЕВЕ КУКУРУЗЫiC H H O . (По телефону)’. Члены' первой полеводческой бригады колхоза имени Ленина, возглавляемой Валентином Ме- ренкоБым, взяли обязательство получить нынче по 350 центнеров зеленой массы кукурузы с каждого, гектара посева. В бригаде есть опыт выращивания высоких урожаев этой культуры. В прошлом году члены бригады собрали по 320 центнеров зеленой массы с гектара на площади ,7 гектаров.Члены бригады хорошо подготовились к севу кукурузы. Участки, отведенные под эту культуру, они удобрили. На каж дый гектар земли внесли по 4 —  8 тонн перегноя и по 2 центнера минеральных удобрений.На днях члены бригады приступили к севу кукурузы. Сев ведется вручную,

квадратно-гнездовым способом. Почва перед севом была хорошо взрых.лена и прикатана. Маркировка участков ведется конными маркерами. На севе кукурузы в бригаде ежедневно занято 35 —  40 человек. Все они перевыполняют нормы. В каждую лупку вместе с семенами вносится 200 —  300 граммов органо-минеральной смеси»Из 30 гектаров по плану бригада посеяла 18 гектаров кукурузы.Ведется сев кукурузы и в других полеводческих бригадах колхоза. Сеять кукурузу членам сельхозартели помогают школьники Феоктистовской семилетней школы.Члены артели рещи.ли в ближайшие 2 —  3 дня завершить сев кукурузы на площади 100 гектаров.Почему снизились темпы севаШ ЕГАРК 1. (По телефону)'. Баткатская МТС в последнее время резко снизила темпы сева. С третьего места в областном соревновании машинно-тракторных станций она перешла на шестое. Среднесуточный прирост выполнения плана сева в МТС сейчас не превышает 4— 5 процентов. Директор МТС тов. Катаржнов объясняет это трудностями с доставкой горючего в бригады. На перевозку его с районной нефтебазы по размытым дождями дорогам тратится иного времени и сил. Подчас для проводки бензовозов приходится снимать с полей тракторы. Это, конечно, мешает севу.Однако в создавшемся положении руководителям Баткатской МТС следует винить только самих себя. Запасы горючего в зимний период на нефтебазе в селе Шегарка были невелики. Но с открытием навигации нефтебаза могла обеспечить потребность МТС в горючем полностью. Однако руководители Баткатской МТС не создали необходимых запасов горючего ни на нефтескладе МТС, ни в колхозах.Но дело не только в труднО'Стях с доставкой горючего. В последнее время в зоне Баткатской МТС участились факты неорганизованности на севе, простоев техники.Очень характерным в этом отношении является положение дел е севом в колхозе имени Ворошилова. За пятую пятидневку мая колхоз посеял всего 90 гектаров, ВЫПО.ДНИВ план сева на 26 мая на 30,2 процента. За эту же пятидневку колхоз «Молот» зоны Гусевской МТС посеял 663 гектара зерновых, а 28 мая одна из бригад колхоза закончила сев зернобобовых культур.Оценку хода сева в колхозе имени Ворошилова сам директор МТС тов. Еа- таржнов определяет так:—  Не работа, —  говорит он, —г а настоящая волынка.В чем же причина этого?На этот вопрос тов. Катаржнов ответить не может.  ̂ ^В начале посевной в колхозе побывали главный инженер МТС тов. Во.лков и главный агроном тов. Маслов. Однако их посещение оказалось бесполезным. Ни тов. Волков, ни тов. Маслов не помогли бригадиру обслуживающей колхоз тракторной бригады тов. Пархоменко устранить имеющиеся в бригаде организационные и технические неполадки,Колхозу имени Ворошилова нужно посеять 800 гектаров яровых культур. Тракторная бригада тов. Пархоменко имеет 4 трактора. Казалось бы, в колхозе

есть возможность 'весенний сев провести в сжатые сроки. Но из 4 тракторов фактически работают только два. У  трактора СХТЗ-НАТИ № 45 за короткое время трижды расплавлялись подшипники. С трактором ДТ-54 INI 66 произошла авария: оторвало болт шатуна. Трактор простоял около трех дней. Не успели его починить, как случилось новое происшествие: рассыпались подшипники. Снова ремонт. 26 мая трактор прист^тгал к работе, а уже утром 27 мая трактористы опять разбирали машину. Второй трактО'Р ДТ-54 используется непроизводительно. Мощная машина ведет лишь одну сеялку. Оказывается, и сеялка вторая в бригаде есть, но нет к ней оцепа. Бригадир тракторной бригады тов. Пархоменко не побеспокоился, чтобы его своевременно изготовить.Сев . в колхозе сдерживает подготовка зем.1ш . Культивация, дискование и боронование почвы ведутся крайне медленно: не хватает прицепного инвентаря. Мощный дизельный трактор работает с одним культиватором. На усадьбе МТС есть культиватор, который можно было бы использовать в работе, но никто об этом не заботится.В колхозе имени Ворошилова чуть ли не каждый день меняются прицепщики и сеяльщики, правление колхоза не закрепило за агрегатами постоянных людей. Простаивали тракторы из-за несвоевременной подвозки семян. Случаи вьшолне- ния трактористами норм выработки в бригаде тов. Пархоменко —  редкое явление.Но разобраться во всех этих недостатках, принять меры для быстрой ликвидации отставания колхоза руководители Баткатской МТС не хотят.Медленно ведется сев также в колхозах «Гигант», «Новая жизнь», обслуживаемых Баткатской МТС. В колхозе «Новая жизнь», например, последняя пятидневка мая началась с того, что одна из бригад прекратила сев, так как на поле не бы.ти подвезены семена. Часты простои техники по техничееким причинам. За пятую пятидневку мая простои машин в Баткатской МТС составили 304 трак- торосмены. Техническое обслуживание тракторного парка ослабло'.Сев зерновых культур нужно завершить в ближайшие дни. От выполнения этой задачи зависит судьба урожая нынешнего года. Неорганизованность и благодушие на севе недопустимы.
А. КУЗИН.
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H a полях колхоза •вВорьба за коммунизм», Зырянского района, работает 
тракторист Зырянской М Т С  Михаил Брхов. На вспашке земли, культивации 
почвы он ежесменно значительно перевыполняет нормы.

Н а снимке: тракторист М . Брхов и прицепщик Николай Трофимов за ра
ботой. ^

V. Фото Вея. Поминова,;

Б удет  хсужеурувл— 
будут жсормаЗЫ РЯНКА. (По телефону). Многие колхозы района ведут сев кукурузы. Б соревновании кукурузоводческих звеньев невБое место завоевало звено колхоза имени Кагановича, руководимое агрО'НО- мом П. В. Ануфриевым. Здесь посеян 21 гек т ар  кукурузы. Посев ведется переоборудованной зерновой сеялкой.16 гектаров кукурузы посеяно за первые два дня в колхозе имени Жданова. Успешно ведут сев этой культуры тракторист Михаил Сажин и машинист сеялки СКГ-6 Иван Ерупцев.Сеют кукурузу в колхозах имени Молотова, имени Ленина, имени Маленкова, имени Кирова и других. , ,***ЕРИВОШ ЕИНО. (По телефону). Колхоз имени Молотова первым в районе завершил сев пшеницы и льна. Сейчас здесь идет сев кукурузы, посадка картофеля. Кукурузы посеяно 39 гектаров.Хорошо работают' в поле сеяльщик кукурузной сеялки Д. СайнакоБ, шофер Г. Борейша, грузчики М. Федорова, Е . Синяк, Е . Шестко и другие. .

Б Ъ Х Д Б Б Г А Е Ш  Д А  О Б С У Ж Щ Е Б Я Е

Создать базовЬю лабораторииВ газете «Красное Знамя» от 28 мая помещена статья заместителя главного инженера Томского электромеханического завода тов. Захаренко «В новых условиях —  по-новому», в которой поднимается вопрос о создании базовых лабораторий. По нашему мнению, это правильно.На основе ныне существующих заводских лабораторий по контролю средств измерения размеров и ремонтных групп по восстановлению измерительного инструмента следует организовать базовую специализированную лабораторию линейноугловых измерений и контроля твердости материалов. Даборатория такого профиля будет быстро развиваться, так как в Томске несколько крупных металлообрабатывающих заводов машиностроительного и приборостроительного профиля.Базовая лаборатория линейно-угловых измерений будет заниматься вопросами внедрения в производство современных средств и методов контроля в машиностроении, разработкой вопросов автоматизации контрольных операций, а также оказывать техническую помощь заводским измерительным лабораториям.

Наши
предложения
СовнархозуТехническое состояние средств измерения размеров определяет в машиностроении не только качество выпускаемой продукции, но и ее себестоимость. Но на большинстве заводов города ремонт измерительного инструмента производится примитивными способами. Это приводит к тому, что отремонтированный инструмент не удовлетворяет нормам точности, а себестоимость ремонта чрезмерно высока. Еще хуже обстоит дело с ремонтом и юстировкой точнейших и дорогостоящих средств измерения: оптико-механических измерительных приборов и концевых мер длины. Все заводы нашего города пользуются услугами разъездных бригад ре- монтно-юстировочной организации, находящейся в Москве. Причем, услугами этой организации можно пользоваться от случая к случаю, а поэтому на многих

заводах города имеются оптико-механиче-' ские приборы, потерявшие необходимую точность.В связи с реорганизацией управления промышленностью по территориальному признаку, вероятно, вызов бригад механи- ков-юстировщиков будет вообще невозможен. Поэтому организация базовой лаборатории линейно-угловых измерений для юстировки и ремонта точнейшей оптико-механической измерительной аппаратуры, приборов твердости и измерительного инструмента очень целесообразна.По аналогии с лабораторией линейноугловых измерений может быть создана базовая пирометрическая лаборатория. Наличие в г. Томске значительного числа заводов электротехнического профиля делает целесообразным организацию межзаводской лаборатории по электротехническим измерениям.
И. КРЕЙС,

старший инженер Томской государ- 
ствеиной контрольной лаборатории 

по измерительной технике Комитета 
стандартов, мер и измерительных 

приборов.

ТрудовоМ: геровзяхПЫШ КИНО-ТРОИЦЕОЕ. (По телефону).Высокий трудовой героизм проявляет на весеннем севе тракторист Сергеевской МТС П. И. Балаев. В годы Великой Отечественной войны П. И. Балаев потерял ногу. Сила воли и настойчивость помогли ему снова сесть на трактор. ,, „ ^Сейчас на полях колхоза имени Хрущева П. И . Балаев выполняет и перевыполняет сменные нормы. На тракторе ДТ-54 он засевает за смену по 40 и больше гектаров зерновых.
С А Ж А Ю Т  К А Р Т О Ф Е Л ЬБАКЧАР. (По телефону). В колхозе «Северное сияние» работники свино-товарной фермы нача.ли посадку картофеля. За первый день посажено 2 гектара. Колхозникам помогают учащиеся Чернышевской школы.На прифермском участке в 10 гектаров предполагается пасти свпней.

А. ЕРЕМИНА.

П Ш С Ь Ш АВернуть былую славу томской махоркеУ  нас на станции Теплое озеро в табачных магазинах очень часто бывают такие разговоры между покупателями и продавцом:—  51ахорка есть?—  Есть. ■ ’—  Какой фабрики?—  Томской.—  Ах, томской, тогда не надо!Томская махорочная фабрика часто' выпускает плохую продукцию. Особенно нехорош табак, сделанный в марте этого года. .А ведь когда-то томская фабрика выпускала очень хорошую махорку, которую все с удовольствием покупали.
А. ЧИКАСОВ,Хабаровский край, ст. Теплое озеро.Организуйте воскресникиПо обеим сторонам Дербушевского переулка и на улице Водяной образовались «озера», дорога здесь совсем непро-бЗЖВЯаХочется предложить Вокзальному райисполкому. Организуйте, товарищи, воскресник! Ни один томич не откажется поработать 2 —  3 часа в неделю на, благоустройстве дорог. . л. КАБАНЕЦ.

Против браконьерстваГосударство ежегодно затрачивает большие средства на сохранение охотничьего фонда страны. В Томской области только государственной охотничьей инспекцией в 1956 году на завоз и расселение пушных зверей израсходовано 70,3  тысячи рублей и на воспроизводственные меро. приятия —  45,9 тысячи рублей. Охотничьи угодий области обогатились такими ценными видами пушных зверей, как баргузинский соболь, речной бобер, норка и ондатра.На территорий области запрещается охота в течение всего года на соболя, бобра, выдру, норку, зайца-русака, барсука, лося, оленя, козу-косулю, лебедя, серую и белую куропатку, певчих и полезных птпц. Охота на этих животных и птиц может производиться только по специальным разрешениям (лицензиям), выдаваемым государственной охотничьей инспекцией.. Большинство охотников бережно относится к госуда]рственному охотничьему фонду. Но, к сожале.чию, немало имеется и таких «охотников», которые варварски относятся к охотничьему хозяйству. Это —  браконьеры, злейшие враги охотничьего хозяйства.Много браконьеров привлечено к от-
СОРЕВ НОВ АННЕ ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЕЙ ЗА ВЫСОК]/Ю  

ИОМПЛЕКСНУЮ  ВЫРАБОТКУ

За 4 месяца— 183 кубометра на рабочего
Совсем недавн0 начал работу 

коллектив нашего леспромхоза —  
самого молодого лесозаготовитель
ного предприятия области. Мы  
пришли в новые лесосеки, на но
вые нижние склады и, естествен
но, должны были все создавать 
наново: и технологию, и органи
зацию труда, и традиции, а самое 
главное —  коллектив.

Понятно, что в новом пред
приятии нельзя было работать ста
рыми методами. Поэтому мы ста
ли внедрять в производство все то 
передовое, прогрессивное, что на
копилось в работе лучших лес
промхозов области и Союза.

За  четыре месяца комплексная 
выработка на одного списочного 
рабочего составила 183 кубометра 
вместо 125 кубометров по плану. 
Особеннб высокой комплексной 
выработки на списочного рабочего 
коллектив леспромхоза добился в 
апреле. Она достигла 53,7 кубо
метра вместо 25 кубометров по 
плану. Это составляет 215 процен
тов нормы.

Каковы же пути повышения 
комплексной выработки?

Леспромхоз полностью перешел 
на валку леса без помощника. 
Высоких производственных пока
зателей добились вальщики 
тт. Попков и Несчеред, которые 
нормы выработки выполняют на 
150— 180 процентов. Переход на 
валку без помощника помог уве
личить производительность труда 
на 2 0 — 25 процентов в целом по 
комплексным звеньям.

Организация труда лесозагото
вителей на основных фазах работ 
по комплексу у нас внедрена по
всеместно. Работая в комплекс
ных звеньях, трактористы нашего 
леспромхоза добиваются неплохих 
производственных показателей. 
Водители тракторов С-80 тт. Бу- 
раченко и Лягушкин дают за сме
ну до 200 процентов нормы.

Интересное новшество приме
няется при трелевке хлыстов 
тракторами ТДТ-40. Обычно хлы-

Лесозаготовитвли 
Утиинсного леспромхоза 

добиваются высокой 
комплексной выработки

сты зачокеровывают н втаскивают 
на погрузочный щит вершинами 
вперед. При таком способе трелев
ки самая тяжелая часть зачокеро- 
ванного воза — комли —  тащит
ся по земле. Трактор испытывает 
бо.льшое тяговое усилие. Мы по
ступили пО-иноиу. Трелюем хлы
сты комлями вперед. Это увели
чивает скорость трактора, уско
ряет его оборачиваемость. Так, 
тракторист тов. Толстик на трак
торе ДТД-40 выполняет полторы 
сменные нормы выработки.

Организовав таким образом ра
боту комплексных звеньев, мы до
бились резкого повышения произ
водительности труда на трелевке. 
Комплексные звенья, которыми 
руководят тт. Нечунаев и Гурбан, 
ежесменнб подвозят в полтора ра
за больше древесины, чем преду
смотрено нормой.

Важнейшим резервом для повы
шения комплексной выработки 
является всемерное сокращение 
трудовых затрат на производство 
вспомогательных работ. В этом от
ношении мы самим положением 
дел на предприятии были постав
лены перед необходимостью все
мерно сокращать вспомогательные 
работы. Дело в том, что у нас не 
хватает рабочей силы. Н а вспомо
гательных работах мы имеем 
только около 10 процентов обще
го числа лесозаготовителей.

«По одежке протягивают нож. 
ки!» —  могут сказать некоторые 
товарищи. Но мы твердо решили 
при увеличении общего числа ра
бочих придерживаться установив
шегося соотношения. Практика 
показала, что так можно работать.

Большие возможности для сни
жения числа вспомогательных ра
бочих в зимнее время дает орга
низация вывозки древесины на од-

нополозных тракторных санях, 
что мы и делали в этом году. На  
обслуживание всей дороги мы ста
вили всего 7 человек. Это весьма 
производительный метод лесовы- 
возки.

Все вспомогательные рабочие 
были переведены с повременной 
оплаты на оплату с выработки на 
механизм, к которому относится 
та или иная вспомогательная опе
рация. Вот примеры. Отгребщики 
снега получают оплату по выра
ботке вальщика леса, волокочи- 
сты —  по выработке тракториста 
в т. д. Это повысило заинтересо
ванность вспомогательных рабочих 
в итогах работы механизаторов, 
повысило производительность тру- 
да.

Не все, конечно, хорошо в на
шей работе. Многое еще нужно 
сделать, но коллектив леспромхо
за полон уверенности, что выпол
нит взятое социалистическое обя
зательство —  выработать 450 ку
бометров на списочного рабочего.

Нам нужно уже сейчас гото
виться к зиме, так как леспромхоз 
расположен далеко от г. Томска. 
Надо завезти горючее, материалы, 
механизмы и т. д.

Н . И В А Н О В ,
директор Уткинского леспромхоза.

ветственности. Так, '«охо'тнпЁи» 1яль- кин В. Н. и Колотовкин В . Ф. из Александровского района за незаконный отстрел лосей приговорены судом каждый к шести месяцам принудительных работ и взысканию по 10 тысяч рублей за причиненный ущерб охотничьему хозяйству. Еремин Н. К. из Молчановского района, Зорин Н. И. из Шегарского района, Рома- шев А. Ф. из г. Томска оштрафованы 'за нарушение правил и сроков охоты.Для усиления борьбы с браконьерством облисполком еще в прошлом году принял решение, в котором обязал сельские и поселковые Советы, работников лесной охраны, органы милиции, егерей государственной охотничьей инспекции, общественных инспекторов по охоте и заготовительные организации вести решительную борьбу о нарушителями правил и сроков охоты.Однако ощутительных результатов пека не видно. Сельсоветы, органы лесной охраны, заготовительные организации серьезной борьбы с браконьерами не ведут.С.табо осуществляют надзор и органы милиции. Произведенная проверка ряда сельпо Асиновского, Молчановского, Ille- гарского ж других районов, заготовляющих пушнину и дичь, подтвердила это. Только по Митрофановскому и Минаевскому сельпо Асиновского района принята пушнина и дичь от 101 браконьера. Райзаготкон- торы потребсоюза часто идут на сделки с браконьерами, покрывают их.Плохо борются с бракоиьерами и некоторые егери госохотинспекции и общест- ■ венные инспектора по охоте. Так, егерь охотничьих угодий Асиновского района Киселев покрывает нарушителей, которых очень много на его участке. Бездействуют егерь Верхне-Кетского района Годиков, охотовед Колпащевского района Панов и некоторые другие. Райисполкомы мало интересуются их работой, не контролируют их.Долг организаций, контролирующих деятельность охотников,— улучшить свою деятельность, привлекать к охране природных богатств широкие слои населения.
Н. САЖИЧ,

главный инспектор госохотинспекции 
при Томском облисполкоме.П о  с л е д а м  н а ш и х  в ы с т у п л е н и й

„НА УЗКОМ МЕСТЕ"
Так называлась карикатура, опубли

кованная в разделе «На острив пера» 
(№ 54 от 17 марта). В ней говорилось 
о том, что в узком месте улицы Боль
шой Подгорной (г. Томск) происходит 
интенсивное двустороннее движение ав
томашин, что приводит к авариям.

Начальник госавтоинспекцин при 
Томском облнсполка.ме тов. Приколоти, 
на сообщила редакции, что по этому 
участку Большой Подгорной установле- 

i но одностороннее движение.

Соревнование принесло успех

Комплексным звеномМы работаем комплексным звеном, в составе которого 4 человека —  моторист электрондлы, помощник, тракторист, помощник тракториста. Ежедневная выработка не менее 140 процентов, в отдельные дни —  до 200 процентов нормы.Как мы этого добились?Перед окончанием смены мы оставляем задел 5— 6 кубометров сваленного леса на другой день. Утром, приехав на работу, помогаем трактористу быстро завести машину и одновременно чокеруем воз. Затем приступаем к повалу следующей пачки. i . . .  1Некоторые мотористы электропил стремятся сделать запас леса до 15— 20 кубометров. Но это не ускоряет работы, а, наоборот, затрудняет ее —  усложняет чо- керовку и создает трудности при сборе леса трактором. Обыкновенно трактористы стремятся за один заход набрать воз.

Зимой это возможно. Но сейчас, когда земля оттаяла, вскрылись болота, так работать трудно. Мы посоветовались е трактористом тов. Бандарчуком и решили брать воз в два захода по 9— 10 хлыстов и выв'озитъ. на центральный волок, где и формировать основной воз. Первый день работы по такому методу дал хорошие результаты. Наше комплексное звено выполнило дневную норму на 185 процентов.Большое значение для успеха имеет постоянный состав звена, ибо этим достигается сработанность и слаженность.Мы взяли обязательство в честь 40-й годовщины Октябрьской революции выполнять норму на 150 процентов. Обязательство не расходится с делом.
А. ШИНКАРЕВ.

моторист электропилы Куяновеного f  
' леспромхоза,

За первый квартал этого года Пиков- ский лесозаготовительный пункт Колпа- шевского леспромхоза недодал более 12 тысяч кубометров леса. Произошло это главным образом потому, что руководители леспромхоза не обеспечили самый крупный мастерский участок этого лесопункта—  Дальнее техникой и материалами для бесперебойной работы в зимних условиях. Много было простоев лесозаготовителей из-за плохой работы электростанций. Лесовозные машины часто выходили из строя.В результате плохой подготовки к зиме не дал хороших результатов и переход мастерского участка Да.льнее на хлыстовую вывозку. План января, февраля и марта был выполнен этим участком всего на 40 процентов. Отрицательно сказывалась на работе коллектива Пиковского лесопункта плохая организация социалистического соревнования.Все эти недостатки были вскрыты на одном из партийных собраний коллектива лесопункта. Заслушав отчет начальника лесопункта тов. Голощапова, коммунисты внесли много ценных предложений по улучшению организации труда на лесозаготовках.После партийного собрания на участках лесопункта развернулось более действенное социалистическое соревнование в честь 40-й годовщины Великого Октября. Коллектив обязался наверстать упущенное в первом квартале, досрочно выполнить годовой план и дать сверх задания 2. ш с я ч в  Еубрметров дедовой древесины.

Соревнование охватило всех работникдв лесопункта. Активизировалась стенная печать, лучше был организован показ итогов соревнования. Руководители лесопункта создали соревнующимся лучшие производственные условия для выполнения и перевыполнения норм.Результаты не замедлили сказаться. С начала апреля Пиковский лесозаготовительный пункт стад набирать темпы и к 20 апреля завершил месячный план. Снижена себестоимость заготовленного леса.Хорошо идет работа в мае. 27 мая леспромхоз Б целом выполнил месячный план.Соревнование укрепило трудовую дисциплину в бригадах, повысило производительность труда каждого рабочего. Если Б первом квартале многие трактористы, шоферы, электропильщики, раскряжевщики, возчики не выполняли норму, то теперь таких рабочих на участках нет.Особенно высокой выработки добились крановщик комсомолец тов. Фомин, тракторист тов. Бочег, шофер тов. Гончаров, электропильщик тов. Трубин, раскряжевщики тт. Богдарь, Державец и другие. Все они выполняют до двух норм в смену.Впереди соревнующихся раскряжевщиков по-прежнему идет бригада т . Пазюка, которая вот уже третий месяц держит переходящий красный вымпел лесопункта.Коллектив Пиковского ЛЗП горит желанием ознаменовать 40-ю годовщину Великого Октября высокими показателями В работе.
Д. БУРМАТОб,
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f f ВЕЛИКЯЯ И РЕЯЛЬНЯЯ  
З Я Д Я Ч Я “

С О Ф И Я , 29 мая. (Т АСС). Сегодняш
нюю передовую статью газета «Работ- 
ническо дело» посвящает грандиозной 
задаче, которую К П С С  поставила перед 
советским народом,— догнать С Ш А  по 
производству продукции животноводства 
на душу населения. Газета, в частности, 
пишет:

«Реальна ли эта задача? Да, пол
ностью реальна! Реальна потому, что 
она основывается на исторических за
воеваниях советской экономики, на раз
витии социалистической промышленно
сти и, особенно, на мощном подъеме 
сельского хозяйства. Эта задача — вели

кая и историческая, потому что она го
ворит о жизненной силе социалистиче
ского общественного строя и еще раз 
подтверждает его преимущество перед 
капитализмом».

Газета «Отечествен фронт» пишет, 
что новая грандиозная задача свидетель
ствует не только о возможностях сель
ского хозяйства Советского Союза, но 
говорит также о неизменном стремлении 
С С С Р  жить в мирном соревновании о 
капиталистическими странами. Выполне
ние этой задачи, пишет газета, будет 
иметь огромное международное значе
ние.

К ит айский  народ солидаризирует ся  
с пат риот ической борьбой населения

Т айваня
П Е К И Н , 29 мая. (Т АСС). Как пере

дает агентство Синьхуа, ряд обществен
ных организаций Китая опубликовал 
заявления, в которых выражается соли
дарность китайского народа с патриоти
ческой борьбой населения Тайваня.

В своем заявлении Всекитайская 'фе
дерация профсоюзов указывает, что, хо
тя американские империалисты с по
мощью вооруженных сил захватили ки
тайскую территорию Тайвань, однако 
население острова не покорилось, пой
дет по пути, уже пройденному населе
нием континентального Китая и выбро
сит американских агрессоров с  Тайва
ня так же, как они были выброщены 
из континентального Китая.

В заявлении Всекитайской демокра
тической федерации женщин говорится: 
тайваньские соотечественники и сооте
чественницы не могут до бесконечности

терпеть гнет американского империализ
ма и неизбежно поднимутся на борьбу 
против своих поработителей.

Всекитайская федерация демократи
ческой молодежи указывает в своем 
заявлении, что в первых рядах патрио
тической антиамериканской демонстра
ции на Тайване стояла тайваньская мо
лодежь. Мы, молодежь континентально
го Китая, говорится в заявлении, всеми 
силами будем поддерживать справедли
вую борьбу тайваньской молодежи и 
всех наших соотечественников на Тай
ване.

В заявлении Всекитайской ассоциа
ции китайцев, вернувшихся из-за грани
цы, отмечается, что патриотическая 
борьба тайваньских соотечественников 
против С Ш А  является вкладом в дви
жение против колониализма и амери
канской агрессии.

ПОЛОЖЕНИЕ НА ТАЙВАНЕ
Л О Н Д О Н , 29 мая. (Т АСС). По сооб

щению корреспондента агентства Рей
тер из Тайбэя, сегодня чанкайшистские 
власти запретили на всей территории 
Тайваня собрания, демонстрации, пода

чу петиций и объявление забастовок. В 
Тайбэе военное положение сохраняется 
уже шестой день, введен комендантский 
час. Войска продолжали сегодня контро
лировать ключевые позиции в Тайбэе.

„Соглашение о запрещении ядерных испытаний должно 
быть заключено теперь же“

Л О Н Д О Н , 29 мая. (Т А СС). Англий
ские трудящиеся продолжают борьбу за 
запрещение испытаний и применения во
дородного оружия. В  Клайдбанке (Ш от. 
ландия) 600 делегатов конгресса Шот
ландской женской кооперативной гиль
дии подписали петицию Английского ко
митета защиты мира, требующую пре
кратить испытания водородного оружия. 
Сбор подписей под этой петицией ус
пешно проходит также на трубопрокат
ном заводе в Котбридже, на судоверфи 
Блайтвуд в Глазго и на шахте Бэрони 
в графстве Эр.

Комментируя работу Подкомитета 
Комиссии О О Н  по разоружению, «Дей
ли геральд» в редакционной статье тре

бует, чтобы Подкомитет пришел к со
глашению о запрещении испытаний во
дородного оружия. ««Люди во всем ми
р е,—  пишет газета,—  с тревогой следят 
за переговорами в Лондоне о разоруже
нии, и нет никакого сомнения в том, 
какое известие они хотят получить. Они 
хотят соглашения о прекращении всех 
испытаний самого смертоносного ору
жия за всю историю».

Подчеркнув, что достижение такого 
соглашения вполне возможно, газета в 
заключение пишет: «Мы должны бороть
ся за то. чтобы соглашение было заклю
чено теперь же и чтобы производство 
ядерного оружия не вышло из-под кон
троля».

Заявление МИД Японии по поводу америнансних 
ядерных испытаний

Т О К И О , 29 мая. (Т АСС). В японских 
газетах опубликовано заявление мини
стерства иностранных дел Японии в свя
зи с началом американских ядерных 
испытаний в штате Невада. В заявле
нии, в частности, говорится, что япон
ское правительство выражает «сожале
ние» в связи с этими испытаниями.

«Учитывая опасность, которую пред
ставляет для человечества радиация, об

разующаяся в результате подобных 
испытаний, —  указывается далее в за
явлении, — японское правительство 
предприняло необходимые меры к тому, 
чтобы снова обратиться к правительст
ву С Ш А  с просьбой о прекращении 
испытаний, и возлагает серьезные на
дежды на то, что правительство С Ш А  
еще раз глубоко продумает вышеуказан
ную просьбу».

Заявление государственного 
министра торговли 

и промышленности Индии
Д Е Л И , 29 мая. (Т АСС). Как передает 

газета «Таймс оф Индиа», государствен
ный министр торговли и промышленно
сти Ш ах заявил в совете штатов (верх
няя палата парламента), что в принци
пе принято решение о строительстве в 
Индии завода тяжелого машиностроения 
в сотрудничестве с С С С Р . Для этого 
будет использована часть советского 
кредита в сумме около 600 миллионов 
рупий.

Японская общественность возмущена наглым поведением американских оккупантов

правительственный кризис во Франции
П А Р И Ж , 30 мая. (Т АСС). Как сооб

щает агентство Франс Пресс, после то
го, как Рене Плевен отклонил предло
жение сформировать новое правительст
во Франции, президент республики Ре
не Коти обратился к лидеру, партии 
«национальный центр независимых рес
публиканцев и крестьян» Антуану Пи- 
нэ. Однако последний также отклонил 
предложение президента.

Т О К И О , 29 мая. (Т АСС). Антиамери
канские выступления в Тайбэе вызвали 
широкие отклики в Японии. Наглые вы
ходки американских военнослужащих с 
возмущением встречены самыми раз
личными кругами японской обществен
ности.

Выступая по радио с оценкой собы
тий на Тайване, обозреватель газеты 
«Асахи» Хидео Арагаки заявляет: 
«Можно сказать, что тайбэйский бунт 
является вспышкой того, что длительное 
время тлело в сердцах населения Тай
ваня».

Характеризуя потрясение, которое 
вызвали в С Ш А  сообщения об анти

американских выступлениях в Тайбэе, 
Арагаки заявляет: «Кажется, С Ш А  
слипйгом увлекались своей философией, 
основанной на теории всемогущества 
доллара».

В связи с событиями на Тайване обо
зреватель поднимает вопрос о «деле 
Джирарда», американского военнослу
жащего, совершившего предумышлен 
ное убийство японки на полигоне Сома- 
гахара. Касаясь попыток высших амери
канских военных властей и печати вы
городить Джирарда под предлогом, буд
то бы он выполнял свои обязанности, 
Арагаки заявляет: «Выходит, что убий
ство входит в обязанности американских 
военнослужащих».

В палате лордов Англии
Л О Н Д О Н , 29 мая.' (Т А СС). Палата 

лордов обсуждала вчера законопроект о 
квартирной плате, принятый недавно па
латой общин.

Как уже сообщалось, этот законо
проект разработан в интересах домовла
дельцев и наносит тяжелый удар по 
миллионам квартиросъемщиков, по
скольку его проведение в жизнь неиз
бежно приведет к росту квартплаты.

В ходе обсуждения законопроекта 
лейборист лорд Александер заявил, что 
законопроект «представляет собой одну 
из самых гибельных мер для людей, ко
торых он касается». Лорд Александер 
сообщил, что он получил петицию 3.000
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Англия. На строительстве 
центре в Даунри (Шотландия), 
котором разместится реактор, 
святого Павла в Лондоне.

атомного реактора в научно-исследовательском 
Диаметр этого герметически закрытого шара, в 

превышает диаметр купола знаменитого собора

(Фотохроника Т А С С ).

квартиросъемщиков Хорнси, требующую 
отклонения этого законопроекта.

Против законопроекта выступили так
же лейбористы Листоуэл и Огмор. Но 
поскольку большинство в палате при
надлежит консерваторам, поддержива
ющим законопроект, последний был при
нят палатой лордов без голосования.

Рост  прибылей английских  
монополий

Л О Н Д О Н , 29 мая. (Т А СС). «Дейли 
экспресс» публикует данные, свидетель
ствующие о колоссальном росте прибы
лей крупнейших английских монополий. 
Так, чистые прибыли нефтяной компа
нии «Бритиш петролеум компани» за 
период с 1948 по 1956 год возросли о 
24,3 млн. фунтов стерлингов до 53 млн. 
фунтов стерлингов, т. е. на 118,1 проц. 
Прибыли химического треста «Импи- 
риэл кэмикл индастрис» за тот же пе
риод увеличились с 11,2 млн. фунтов 
стерлингов до 27,1 млн. фунтов стер
лингов (на 142 проц.). Ещ е больше Воз
росли прибыли таких компаний, как 
текстильная «Кортоулдс лимитед» (поч
ти в 6 раз), авиационная «Хаукер сид- 
дли» (более чем в 6 раз), нефтяная 
«Бирма ойл компани» (в 3,5 раза) и др.

О Т С Т А В К А  М И Н И С Т Р А  Ф И Н А Н С О В  
С Ш А

В А Ш И Н Г Т О Н , 29 мая. (Т А СС). Ми
нистр финансов С Ш А  Джордж Хэмфри 
ушел в отставку. Новым министром фи
нансов С Ш А  назначен бывший замести
тель министра обороны Роберт Андер
сон.

Как сообщалось, Хэмфри решительно 
возражал против представленного 'пра
вительством С Ш А  крайне раздутого 
бюджета на 1957— 58 финансовый год.

Мужественный поступок бортмеханика вертолетаИ РЕУТСЕ, 29 мая. (ТАСС). Во время вскрытия Ангары в Падунском суженжи, где сооружается Братская ГЭС, образовался мощный ледяной затор. Начался подъем воды. Глыбы льда грозили смести перемычки, ограждающие котлован гидростанции.Руково<дители стройки обратились в Восточно-Сибирское управление Гражданского воздушного флота с просьбой срочно помочь строительству в ликвидации создавшегося угрожающего положения. Из Иркутска в Братск вылетел вертолет «М И-4», на борту которого находились командир вертолета В. М. Еожарский, пилот М. Г . Вьюжин и бортмеханик В. Е. Иванов. И для командира и д.дя членов экипажа предстоящая операция по ликвидации ледяного затора была делом новым и необычным.После первого полета над ледяными полями Падунского сужения было принято решение —  взрывать лед с помощью ам

монита, сбрасываемого с борта вертолета на предельно небольшюй высоте.Еак показал опыт, наибольший эффект взрыв дает в том случае, когда он происходит не на поверхности реки, а на некоторой глубине, подо льдом. Для того, чтобы ящики со взрывчаткой могли легче пробить ледяную корку на проталинах и в полыньях, к̂ ним привязали тяжелые камни. Общий вес такого «снаряда» достигал 50— 60 килограммов.Авиаторы сбрасывали взрывчатку с подожженным бикфордовы.ч шнуром и затем стремительно уходили от места взрыва. Работа осложнялась тем, что все маневры JIpиxoдилocь проводить над рекой, зажатой с  обеих сторон почти отвесными скалалш, в условиях сильных воздушных потоков.Во время одного из полетов исключительное самообладание и мужество проявил бортмеханик вертолета В. Е . Иванов. Случилось так, что очередной заряд ам

монита при выбрасывании не упал на лед, а повис на оси ш асси. Положение для экипажа создалось критическое: бикфордов шнур был уже подожжен, а его горение рассчитано ровно на три минуты. Через три минуты должен был произойти взрыв. Грозящую катастрофу предотвратил В . Иванов. Обвязавншсь веревкой, он спустился через выходную дверь и через несколько секунд был уже у колес вертолета. Борясь с порывами сильного ветра, рискуя каждое мгновенье сорваться на острые ледяные торосы или в бушующие промоины Ангары, он быстро отцепил от оси заряд а.чмонита с  горящим шнуром.Прошло несколько секунд, и над Ангарой раздался взрыв. Высоко поднялся столб воды, смешанной с  осколками льда и речной галькой.Авиаторы оказали- гидростроителям большую помощь. Они открыли свободный путь для ледохода.

С п о р т
ПЕРВЕНСТВО ОБЛАСТИ 
ПО ПУЛЕВОЙ СТРЕЛЬБЕ ^

Закончилось первенство области по 
пулевой стрельбе.

Первенство разыгрывалось по дв5гм 
группам. В первой группе выст5шали 
команды транспортного, политехническо
го, строительного, медицинского инсти
тутов, университета, Д О С А А Ф , «Дина
мо» и г. Колпашево. Они соревновались 
по трем упражнениям: малокалиберный 
стандарт 3 X 2 0 ,  стрельба лежа на 50 
и 100 метров (60 выстрелов) и стрельба 
по силуэту (30 выстрелов).

Во второй группе участвовали коман
ды двенадцати районов области, выпол
нявшие упражнение «стандарт 3X10».

В упражнении «малокалиберный стан
дарт 3X20» лучших результатов до
бился представитель команды Д О С А А Ф  
Добычин, выбивший 561 очко из 600 
возможных. Лишь три очка проиграл 
победителю занявший второе место по- . 
литехник Харитонов. На третье место ‘  
вышел динамовец Скороспелов (551 оч
ко). Из 31 стрелявшего двое (Добычин 
и Харитонов) выполнили норму первого,8  человек —  второго и 10 человек —  
третьего разрядов спортивной классифи
кации. _

Командное первенство в этом упраж
нении завоевали стрелки Д О С А А Ф , на 
втором месте —  динамовцы,. на треть- 
ем — политехники.

Трудным было выполнение упражне
ния «стрельба из малокалиберной вин
товки на 50 и 100 метров (60 выстре
лов)». Здесь стрелок обязан был произ
вести 30 выстрелов на 50 метров и 30 
выстрелов на 100 метров. Соревнования 
показали, что если подавляющая часть 
стрелков первую половину упражнения 
провела с высокими результатами, то 
результаты стрельбы на 100 метров у  
большинства соревнующихся оказались 
низкими. Лучшим в этом упражнении 
был Лобанов (Д О С А А Ф ) —  577 очков.
В командном зачете победили стрелки 
Д О С А А Ф .

Интересно прошли соревнования по 
третьему упражнению —  стрельба по 
силуэту (30 выстрелов). В  этом угфаж- 
нении команда «Динамо» в составе Ско- 
роспелова, Цыганкова и Коваленко по
казала лучший результат —  90 попада
ний и 841 очко. Второе место заняла
команда транспортного инститзтта 89
попаданий и 777 очков, третье —  коман
да университета (89 попаданий и 771 
очко). Лучшего личного результата в 
этом упражнении добился молодой стре
лок команды «Динамо» Скороспелов 
(30 попаданий и 288 очков). Второе ме
сто занял Цыговас (Д О С А А Ф ), третье—, 
динамовец Цыганков.

В результате проведенных соревнова
ний по трем упражнениям команды 
Д О С А А Ф  и «Динамо» набрали равное 
количество очков. Однако в соответст
вии с 'положением первое место при
суждено команде Д О С А А Ф , имеющей 
лучший результат в упражнении «стан
дарт 3 X  20».

Среди команд второй группы (сель
ские районы области) первое место за
няли зырянцы, второе — кривошеинцы, 
третье —  асиновцы.

Переходящие призы комитета по фи
зической культуре и спорту при Том
ском облисполкоме завоевали по первой ^  
группе —  команда Д О С А А Ф , по вто
рой — стрелки Зырянского района.

О . М И Р Е Ц К И И , 
главный судья соревнований.

П О Г О Д А

По данным Томского гидрометбюро, 
по области 31 мая 1957 г. ожидается 
переменная облачность, местами кратко
временные дожди, ветер юго-западный, 
по южным районам 7 — 12 метров в 
секунду, по остальным —  5 — 10 мет
ров в секунду, температура воздуха по 
юго-восточным районам 20 — 25 гра
дусов тепла, по остальным — 13 — 18 
градусов тепла.

В последующие два дня облачно, с 
прояснениями, временами дожди, грозы, 
ветер 3 — 7 метров в секунду, темпера
тура , воздуха ночью 4 — 9 градусов 
тепла, днеа  ̂ —  16 — 21 градус тепла, 
с понижением в конце срока до 10 —  
15 градусов тепла.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Томский областной цраиатичесЕвй 
театр именв В. Q . Чкалова.

31 мая и 1 июня —  «Без языка».
2 июня — (вечер) «Без языка».
4 июня —  премьера «Когда цветет 

акация».
Начало спектаклей в 8 часов вечера.
Готовится к постановке пьеса А . Н. 

Островского «Доходное место».

К И Н О
Кинотеатр именв М. Горького.

31 мая — новый художественный 
фильм «Илья Муромец». Сеансы: 9-10, 
11. 12-50. 2-40, 4 .3 0, 6-20. 8-10, 10.

Зал кинохроники. 31 мая — новые 
документальные фильмы: «Бригада ао. 
ваторов», «Археологические раскопки в 
Египте», «Железводорожникв крепят 
оборону», «На острове Саарема», « Х у . 
дожник Врубель». Сеансы; 10. 11, 12. 
1, 2. 3. 4. 5, 6. 7, 8. 9, 10.

Клуб именв Сталина,.
31 мая —  «Илья Муромец». Сеан

сы: 3 4-45 6-30 8-15. J0.
Кинотеатр имени И. Черных.

31 мая. Большой зал —  «Илья М у . 
ромец». Сеансы; 9-20, 11-15, 1-10,
3-05. 5. 6-55, 8-50. 10-45.___________________

Кинотеатру имени М . Горького требу
ются: художник, уборщицы и дворник.

Обращаться: г. Томск, переулок На- 
хановнча, 9, 2-й этаж, к директору. 
____________________________________________________2 — 1

Решением Томского горисполкома за 
ЛГо 317/2 от 25 октября 1956 года 
участок в районе бывшего Воскресен
ского кладбища отведен заводу «Томка- 
бель» под строительство.

Посадка огородов запрещается.

Требуются; сменные мастера механи
ческого бурения, рабочие в полевые 
партии, сторож и рабочий на склад.

Обращаться: г. Томск, переулок На- 
халовича, 12. 1-й этаж. 2 — 1

Г О Р О Д С К О М  с л д  ^1 —2  я ж о в я  1 9 5 7  г о д я

О Т К Р Ы Т К Е  Л Е Т Ш Е Г О  С Е З О К А .
В программе: праздничное гулянье, концерты симфонического 
оркестра, выступления артистов эстрады, художественной 
самодеятельности, спектакль драмколлектива Дома ученых 

„Годы странствий", танцы и атракционы.
!, Начало гулянья в 7 часов вечера, касса с б часов. ;

Овощная база горпищеторга произво
дит продажу овощей, картофеля по по
ниженным ценам для корма скота.

Обращаться: г. Томск, в конце ули
цы Сибирской. 2 — 1

Томскому мясокомбинату требуются 
на постоянную и временную работу ра
бочие; электрики, слесари, каменщики, 
электросварщики, пилорамщики, плот
ники, столяры, штукатуры, кровельщи
ки, нормировщик, знакомый со строи
тельством, грузчики на автомашины, 
учетчики и разнорабочие (мужчины и 
женщины).

Обращаться: г. Томск, Нижний луг, 
4, к главному инженеру. 3 — 1

Томской пристани требуются на по- 
СТОЯНН5ТО работу; шофер-крановщик, ма
ляры со сдельной оплатой труда, по
мощники механиков паровых и дизель
ных машин на паротеплоходы.

Здесь же производится набор на кур
сы кочегаров.

Обращаться: г. Томск, улица Карла 
Маркса, 20, отдел кадров.

2 — 1

На основании решения Томского гор
исполкома об отводе земельного участ
ка под промьппленное строительство 
Томский лесоперевалочный комбинат 
предупреждает о запрещении посадки 
огородов на участке, ограниченном ле
вым берегом реки Малая Киргизка и 
вновь построенной дамбой на 2-й лесо- 
бирже.

К сведению подписчиков!
ОТКРЫТ ПРИЕМ подписки

на второе полугодие 1957 годаНА О Б Л А С Т Н У Ю  ГАЗЕТУ
„КРАСНОЕ ЗНАМК“Подписная плата на 6 месяцев 26 руб. 10 коп.Подписка производится во всех отделениях и агентствах связи, почтальонами. общественными уполномоченными на предприятиях, в МТС и колхозах.V О БЛ СО Ю ЗПЕЧАТЬ

«Теплоэлектропроекту» требуются; 
инженеры-строители, старший инспектор 
отдела кадров, знающий трудовое зако
нодательство, нормировщик на капи. 
тальное строительство, нормировщик 
изыскательских работ, начальники изы
скательских партий в отрядов, опыт
ные геологи, топографы.

Обращаться; г. Томск, улица Розы 
Люксембург, 49, отдел кадров.

2 — 1

р . • ^
Западно-Сибирский филиал Академии наук Союза С С Р  'ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ В АСПИРАНТУРУна 1957 год

по следующим специальностям:

Р А Б О Т Ы : гидромеханизация, разработка пластовых 
месторождеш1й, геология редких элементов, поиски и разведка рудных ме- 
сторождении, редкие элементы, химическая технология таердого топлива 
гидрология, электрические.сети и системы, общая энергетика, теплоэнеть 
гетика, гидросооружения и гидроэнергетика, теоретическая физика, техни
ческая электроника, альгология, биофизика, экономика черной металлур- 
гия.

Б Е З  О Т Р Ы В А  О Т  Р А Б О Т Ы : редкие элементы, гидрологая, экономи
ка черной металлургии,

В  аспирантуру принимаются лица не старше 40 лет, имеющие опыт 
практической работы не менее двух лет по профилю избранной научной 
специальности и проявившие способность к научной деятельности. В по
рядке исключения по теоретическим дисциплинам (теоретическая физика) 
в аспирантуру принимаются также лица, непосредственно после окончания 
учебного заведения, если они проявили способности к научной работе.

Для лиц, поступивших в аспирантуру с  практической работы и полу
чавших заработную плату вьппе существзиощей стипендии, устанавливает
ся стипендия в размере получаемого оклада, но не вьппе 1.000 рублей 
в месяц.

Заявления подаются на имя председателя президиума филиала.
К заявлению должны быть приложены в одном экземпляре следующие 

документы;
нотариальная копия диплома об окончании вуза (с приложением выпи

ски из зачетной книжки),
личный листок по учету кадров, 
автобиография,
характеристика с места последней работы или из 5шебного заведения, 
список имеющихся печатных работ,
документ об отношении к воинской обязанности (для военнообязанных), 
справка о состоянии здоровья, выданная медицинской комиссией,

- фотокарточка (6X 9 см).
Поступивпгае в аспирантуру сдают конкурюные вступительные экзаме

ны в объеме программы вуза по основам марксизма-ленинизма, специаль
ному предмету и одному из иностранных языков. К  началу экзаменов все 
поступающие представляют в приемную комиссию реферат (статью), напи
санную на тему по избранной специальности.

Заявления принимаются до 1 сентября 1957 года.
Вступительные экзамены с 5 по 20 сентября 1957 г.
Адрес: г. Новосибирск, улица Мичурина, 23. Телефон 3-02-54, доба- 

^%вочный 2-02.

Томскому мясотресту требуются
старшие, главные бухгалтеры, знающие 
промышленный и сельскохозяйственный v  
учет.

Обращаться; г. Томск, улица Пушки
на, 6.
_____________________________ , ____________  2— 1

Томскому горпищекомбинату требу
ются: кассир, автослесарь и рабочие.

Обращаться: г. Томск, улица Белин- А 
ского, 58. 2— 2

Аппарат главного государственного 
инспектора по торговле в Томской об
ласти перемещен в здание облисполко
ма, 3-й этаж, комната 29, областное 
управление торговли, телефон 23-86. i

2 — 1

Гр-ка Амельченко Софья Михайлов
на, проживающая в г. Томске, улица 
Неточная. 25, кв. 1, возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-ном Амельченко 
Николаем Александровичем, прожива
ющим в г. Москве, 1-й Переяславский 
переулок, 6, кв. 11.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 2-го участка Кировского. 
района г. Томска.

Гр-ка Тельманова Екатерина Кузьми- ■ 
нична, пронсивающая в г. Томске, Меха
нический переулок, 6, кв. 28, возбуж. 
дает дело о расторжении брака с гр-ном 
Тельмановым Семеном Васильевичем, 
проживающим в поселке Новодружев- 
ка, 125, кв. 12, Лисичанский район, 
Ворошиловградекая область.

Дело подлежит рассмотрёвита в на
родном суде 3-го участка Вокзального 
района г. Томска. ‘

Гр-ка Терехина Людмила Вениами
новна, проживающая в г. Томске, про
спект имени Тимирязева, 20, возбуж
дает дело о расторжении брака с гр-ном 
Терехиным Николаем Иннокентьевичем, 
проживающим станция Богашево, Том- ' 
ской области.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде Зтго участка Кировского 
района г. Томска.
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